СПРАВОЧНО-ИНФОРМАЦИОННЫЙ ОТДЕЛ

                     

НОВЫЕ КНИГИ

2017 г.
N 12 (ДЕКАБРЬ) 

Образец заполнения требования на книгу:

Фратини С.   Чудеса природы/Пер. с фр. М. Пузакова.-М.:АСТ и др., 2001.-236 с.:ил.-(Детское справочное бюро).- Указ. рекордов: с.234-235.-ISBN 5-17-011-376-5; 2-271-03263-9.
28.0          Ф85      чз; ф5

Шифр – полочный индекс (28.0) и авторский знак (Ф 85), автор (Фратини С.), заглавие (Чудеса природы), сиглы хранения (чз; ф5).

ТРЕБОВАНИЕ
на книгу

 № чит. билета                                Фамилия читателя

Автор                      Фратини С

Заглавие                         Чудеса природы

Год издания

Шифр         28.0              Сиглы хранения      чз;  ф5
                   Ф85

Пожалуйста, заполняйте разборчиво!	

Оглавление
КРАЕВЕДЧЕСКАЯ ЛИТЕРАТУРА
ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ
ТЕХНИКА. ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА
КУЛИНАРИЯ. ДОМОВОДСТВО
СТРОИТЕЛЬСТВО
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ
ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ
ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ
ВОЕННОЕ ДЕЛО. ВОЕННАЯ НАУКА
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА
ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ
СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ. КНИЖНОЕ ДЕЛО
ЯЗЫКОЗНАНИЕ
ФОЛЬКЛОР. ФОЛЬКЛОРИСТИКА
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОЗНАНИЕ
РЕЛИГИЯ. МИСТИКА. СВОБОДОМЫСЛИЕ
ПСИХОЛОГИЯ
СПРАВОЧНЫЕ ИЗДАНИЯ
СБОРНИКИ
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ЗАРУБЕЖНАЯ ЛИТЕРАТУРА
ИСТОРИЧЕСКИЕ РОМАНЫ
ДЕТЕКТИВЫ
ФАНТАСТИКА. МИСТИКА. УЖАСЫ
ПРИКЛЮЧЕНИЯ
ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА

От составителя

 Бюллетень "Новые книги" сформирован на основе электронной базы данных "Книжный фонд ЦГБ" и знакомит с поступлениями книг в библиотеку за последний месяц. В нем отражены издания, поступившие в библиотеку впервые, дополнительные экземпляры уже имеющихся книг не учитываются. В основном это книги, изданные за последние несколько лет. Представлены книги и других лет издания, впервые поступившие в отделы и филиалы библиотеки.
Внутри бюллетеня книги расположены по тематическим рубрикам. Рубрики перечислены в разделе "Содержание". Литература по различным отраслям знаний представлена в рубриках: "Естественные науки", "История. Исторические науки", "Философия" и т.д.
В рубрике "Художественная литература" выделены подрубрики: "Детективы", "Фантастика. Мистика. Ужасы", "Исторические романы" и другие.
Книги по истории, социально-экономическому положению, культуре, искусству Красноярского края, книги красноярских и железногорских авторов и книги любой тематики, выпущенные красноярскими издательствами можно найти в разделе "Краеведческая литература"
В основном книги отражаются в бюллетене один раз. Если книга по содержанию может быть отнесена и в другие разделы, дается ссылка – См. также (указывается порядковый номер книги в списке) Исключением является раздел “Краеведческая литература” - в нем книги дублируются из других рубрик.
Внутри тематических рубрик книги расположены по алфавиту авторов и заглавий. В конце каждого описания указаны шифры и сиглы хранения:

АХЛ - абонемент художественной литературы
ЗНАК – зал наук и краеведения
ИРК - зал искусств и редкой книги
МЕТ - методический отдел
СИО – справочно-информационный отдел
КХ – книгохранение
ЦОД – центр общественного доступа к социально-значимой и правовой информации	Ф1 - библиотека N 1 (пр-т Курчатова, 11)
Ф2 - библиотека N 2 (Ленинградский пр-т, 73)
Ф3 - библиотека N 3 (Свердлова, 51а)
Ф4 - библиотека N 4 (Ленинградский пр-т, 37, Центр досуга)
Ф5 - библиотека N 5 (Толстого, 19)
Ф6 - библиотека N 6 (Ленина, 3)
Ф7 - библиотека N 7 (Шивера)
Ф8 - библиотека N 8 (Додоново)
Ф9 - библиотека N 9 (Новый путь)
Ф10 - библиотека N 10 (Тартат)
Ф11 - библиотека N 11 (Подгорный)	

Вопросы и предложения можно направлять по адресу:
ул. Крупской, 8
Центральная городская библиотека
Справочно-информационный отдел
т. 75-88-13
e-mail: bibliograf@bibligor.ru, sio_bibligor@mail.ru

Составитель: Черепова Н.Г.

КРАЕВЕДЧЕСКАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
1	Астафьев В.П.
   Васюткино озеро: Рассказы, повесть: Для младшего и среднего школьного возраста / В. П. Астафьев. - М.: Э, 2017. - 255 с. - (Классика в школе). - Содерж.: Зачем я убил коростеля?Ангел-хранитель; Мальчик в белой рубахе и др. - 12+. - ISBN 978-5-699-69651-2 : 111.39.
84(2Рос=Рус)6    А91    ф6     	
2	Астафьев В.П.
   Васюткино озеро: Рассказы: С вопросами и ответами для почемучек: Для младшего школьного возраста / В. П. Астафьев; Коммент. П.М. Волцит. - М.: АСТ, 2017. - 191 с.: ил. - (Лучшие рассказы о живой природе с вопросами и ответами для почемучек). - Содерж.: Стрижонок Скрип; Капалуха; Белогрудка и др. - 6+. - ISBN 978-5-17-099166-2 : 153.55.
84(2Рос=Рус)6    А91    ф6     	
3	   Голос тундры: Сб. стихов / Сост. О.П. Ермакова; Худож. Н.А. Стрижнева. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 219 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 12). - Авт.: О. Аксенова, Л. Ненянг, А. Немтушкин. - 16+. - ISBN 978-5-905791-58-1 : 779.62.
84(2Рос)    Г61    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
4	Захаров И.А.
   Ностальгия: Сб. стихов / И. А. Захаров; Сост. М.М. Стрельцов; Худож. А.П. Гребенщиков. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 295 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 13). - 16+. - ISBN 978-5-98576-046-0 : 567.81.
84(2Рос=Рус)6    З-38    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
5	Лалетина Е.
   Путешествие по заповедному краю: Для дошкольного и младшего школьного возраста / Е. Лалетина, Е. Щелканова; Худож. В. Белан. - Красноярск: Поликор, 2017. - 48 с.: ил. + настольная игра. - ISBN 978-5-9909779-8-3 : 430.63.
28.088л6    Л20    знак; кх; ф1; ф1; ф1; ф2; ф3; ф3; ф4; ф4; ф5; ф5; ф6; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11; ф11     	
6	Мамин Н.И.
   Златые горы: Повести / Н. И. Мамин; Сост. ИД "Класс Плюс"; Худож. Е. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 511 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 15). - Содерж.: Валеркина любовь; Полевой цейс; Знамя девятого полка. - 16+. - ISBN 978-5-905791-64-2 : 950.76.
84(2Рос=Рус)6    М22    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
7	Немтушкин А.Н.
   Энекан Бугады, помоги!: [Сб. прозы] / А. Н. Немтушкин; Сост. А.И. Астраханцев; Худож. С.Г. Салаткин. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 455 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 14). - Содерж.: Мне снятся небесные олени; Солнечная невестка и др. - 16+. - ISBN 978-5-985791-63-5 : 850.30.
84(2Рос=Эвн)    Н50    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
8	   Опять зовет Полярная звезда: Сб. стихов / Сост. А.И. Астраханцев; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 363 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 11). - Авт.: Л. Абдуллина, В. Назаров, Р. Солнцев, З. Яхнин. - 16+. - ISBN 978-5-905791-59-8 : 750.69.
84(2Рос=Рус)6    О-62    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
9	   По наземам скифских дорог: Сб. стихов / Сост. А.В. Броднева; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 183 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 10). - Авт.: П. Драверт, В. Итин, В. Калашников, Ф. Лыткин, Г. Маслов, Ф. Филимонов . - 16+. - ISBN 978-5-905791-57-4 : 480.74.
84(2Рос=Рус)6    П41    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
10	Топилин В.С.
   Таежная кровь: Роман / В. С. Топилин. - М.: Вече, 2017. - 287 с. - (Сибириада. Собрание сочинений). - 16+. - ISBN 978-5-4444-1052-3 : 202.11.
84(2Рос=Рус)6    Т58    ахл; ф1; ф2; ф4; ф5     	
11	Топилин В.С.
   Хозяин спиртоносной тропы: Роман / В. С. Топилин. - Абакан: Б. и., 2017. - 575 с. - 16+. - ISBN 978-5-904780-63-0 : 435.75.
84(2Рос=Рус)6    Т58    ахл; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф11     	
12	Топилин В.С.
   Серебряный пояс: Роман / В. С. Топилин. - М.: Вече, 2017. - 463 с. - (Сибириада. Собрание сочинений). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5345-2 : 199.20.
84(2Рос=Рус)6    Т58    ф6     	
13	Устинович Н.С.
   Повести и рассказы / Н. С. Устинович; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 327 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 16). - Содерж.: Междуречье; В краю далеком; Черное озеро; Золотая падь. - 16+. - ISBN 978-5-905791-66-6 : 710.15.
84(2Рос=Рус)6    У80    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
14	Феррис Л. (Кротова Л.Г.).
   Предел несовершенства: Роман / Феррис Л. (Кротова Л.Г.). - М.: Э, 2017. - 315 с. - (Журналистское расследование). - ISBN 978-5-699-97296-8 : 74.29.
84(2Рос=Рус)6    Ф43    ахл; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф6; ф11     	
15	Яхнин З.Я.
   Новогодняя ночь в сентябре: Повести / З. Я. Яхнин; Сост. ИД "Класс Плюс"; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 179 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 17). - Содерж.: Дорога к радуге; Хозяин каменной чуни. - 16+. - ISBN 978-5-905791-68-0 : 480.06.
84(2Рос=Рус)6    Я90    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ 	
16	Алексеева Е.А.
   Животные: Энциклопедия для малышей: [Для дошк. возраста] / Е. А. Алексеева, Е. А. Гуричева. - М.: Росмэн, 2016. - 144 с.: ил. - (Энциклопедия для малышей). - ISBN 978-5-353-07935-4 : 227.84.
28.6я2    А47    ф6     	
17	Бабенко В.Г.
   Природа: Энциклопедия для малышей / В. Г. Бабенко; Худож.: Н.В. Данильченко, Е.К. Мазанова, И.В. Максимова. - М.: Росмэн, 2016. - 88 с.: ил. - (Энциклопедия для малышей). - ISBN 978-5-353-07925-5 : 145.58.
28    Б12    ф6     	
18	Вайткене Л.Д.
   Астрономия: [Энциклопедия: Для сред. шк. возраста] / Л. Д. Вайткене. - М.: АСТ, 2017. - 160 с.: ил. - (Энциклопедия занимательных наук для детей). - 6+. - ISBN 978-5-17-095287-8 : 444.05.
22.6я2    В14    ф6     	
19	Лалетина Е.
   Путешествие по заповедному краю: Для дошкольного и младшего школьного возраста / Е. Лалетина, Е. Щелканова; Худож. В. Белан. - Красноярск: Поликор, 2017. - 48 с.: ил. + настольная игра. - ISBN 978-5-9909779-8-3 : 430.63.
28.088л6    Л20    знак; кх; ф1; ф1; ф1; ф2; ф3; ф3; ф4; ф4; ф5; ф5; ф6; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11; ф11     	
20	Мостинская А.Ю.
   Сергей Капица. Человек, который отвечал на любой вопрос / А. Ю. Мостинская, Г. Н. Бодрихин. - М.: Молодая гвардия, 2015. - 350 с.: ил. - (ЖЗЛ: Жизнь замечательных людей: Серия биографий; Вып. 1737). - Библиогр.: с. 346-348. - ISBN 978-5-235-03834-9 : 569.38.
22.3г    М84    ф6     	
21	Прокопович Л.Д.
   География: [Для сред. шк. возраста] / Л. Д. Прокопович. - М.: АСТ, 2016. - 160 с. - (Энциклопедия занимательных наук для детей). - ISBN 978-5-17-097639-3 : 444.05.
26.8я2    П80    ф6     	
22	Прокопенко И.С.
   Тайны Земли / И. С. Прокопенко. - М.: Э, 2017. - 318 с.: ил. - (Самые шокирующие гипотезы с Игорем Прокопенко). - ISBN 978-5-699-89557-1 : 247.34.
26.237    П80    ф6     	
23	Рерих Н.
   Алтай - Гималаи: Путевой дневник / Н. Рерих. - СПб.: Амфора, 2015. - 415 с. - (Клуб путешественников). - ISBN 978-5-367-03677-0 : 167.66.
26.89(5)    Р42    ф6     	
24	Суркова Л.
   Мир вокруг нас: Занимательные страны и новые открытия: [Для мл. шк. возраста] / Л. Суркова; Ил. О. Бадулина. - М.: АСТ, 2016. - 144 с.: ил. - ISBN 978-5-17-095352-3 : 354.83.
26.89(0)    С90    ф6     	
25	Юдин Г.Н.
   Заниматика для малышей: [Для дошк. возраста] / Г. Н. Юдин; Рис. Г.Н. Юдин. - М.: Планета, 2016. - 64 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-903162-72-7 : 323.70.
22.1    Ю16    ф6     	
ТЕХНИКА. ТЕХНИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
26	Леонтьев В.П.
   Microsoft Excel 2016: Новейший самоучитель / В. П. Леонтьев. - М.: Э, 2016. - 128 с.: ил. - (Компьютерные книги Виталия Леонтьева). - ISBN 978-5-699-88697-5 : 148.57.
32.973.26-018.2    Л47    ф6     	
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА 	
27	МакГрат М.
   Программирование на Visual Basic для начинающих: [Пер. с англ.] / М. МакГрат. - 3-е изд. - М.: ЭКСМО, 2017. - 192 с. - (Программирование для начинающих). - ISBN 978-5-699-81136-6 : 309.18.
32.973.26-018.1    М15    ф6     	
28	Пэйн Б.
   Рython для детей и родителей: Играй и программируй: [Для сред. и ст. шк. возраста] / Б. Пэйн; [Пер. с англ. М.А. Райтмана]. - М.: Э, 2017. - 352 с.: ил. - (Программирование для детей). - ISBN 978-5-699-95169-7 : 526.22.
32.973.26-018.1    П97    ф6     	
КУЛИНАРИЯ. ДОМОВОДСТВО 	
29	Блэк К.
   Игрушки-мультяшки от Katrin Black: Мастер-классы и выкройки / К. Блэк; Худож. С. Маликова. - СПб.: Питер, 2016. - 64 с.: ил. - (Своими руками). - ISBN 978-5-496-02230-9 : 150.56.
37.248    Б70    ф6     	
30	Вавилова Е.А.
   Цветы из конфет и бумаги: 20 авторских мастер-классов / Е. А. Вавилова. - М.: АСТ, 2016. - 95 с.: ил. - (Рукоделие от А до Я). - ISBN 978-5-17-092714-2 : 129.81.
37.248    В12    ф6     	
31	Доценко Ю.
   Секреты трапунто: Итальянская объемная вышивка / Ю. Доценко. - М.: Феникс, 2017. - 64 с.: ил. - (Город мастеров). - ISBN 978-5-222-27962-5 : 209.58.
37.248    Д71    ф6     	
32	Злачевская Г.М.
   Лучшие модели на любую фигуру без примерок и подгонок: Особенности конструирования и моделирования швейных изделий / Г. М. Злачевская; Ил. Г.Р. Халиуллина. - М.: Центрополиграф, 2016. - 496 с.: ил. - (Мастер-класс). - ISBN 978-5-227-06431-8 : 254.40.
37.248    З-67    ф6     	
33	Злачевская Г.
   Стильные и модные платья: Шьем легко и просто, без примерок и подгонок / Г. Злачевская. - М.: АСТ, 2017. - 288 с.: ил. - ISBN 978-5-17-100764-5 : 295.90.
37.248    З-67    ф6     	
34	Злачевская Г.
   Как шить красиво для детей: Лучшие модели / Г. Злачевская. - М.: АСТ, 2017. - 304 с.: ил. - ISBN 978-5-17-101669-2 : 266.02.
37.248    З-67    ф6     	
35	Корфиати А.
   Школа кройки и шитья Анастасии Корфиати / А. Корфиати. - М.: АСТ и др., 2017. - 512 с. - (Лидеры мнения). - ISBN 978-5-17-088454-4 : 326.19.
37.248    К70    ф6     	
36	Лаврентьева Е.
   Чулочная кукла: Забавные домовушки-обереги / Е. Лаврентьева. - СПб.: Питер, 2016. - 64 с.: ил. - (Своими руками). - ISBN 978-5-496-02137-1 : 161.35.
37.248    Л13    ф6     	
37	Локшина М.
   Узлы-талисманы и наузы-обереги: Плетем на удачу / М. Локшина. - СПб.: Питер, 2017. - 48 с.: ил. - (Своими руками). - ISBN 978-5-496-02180-7 : 156.37.
37.248    Л73    ф6     	
38	Никишичева О.С.
   Модная одежда своими руками: Сшей наряд за один вечер: Шьем модную одежду с Ольгой Никишичевой / О. С. Никишичева. - М.: АСТ, 2017. - 176 с.: ил. - (Звезда телеэкрана / Лидер мнения). - ISBN 978-5-17-079851-3 : 473.10.
37.248    Н62    ф6     	
39	Панина Г.П.
   Оригинальные вещи из остатков пряжи / Г. П. Панина, А. В. Репьева. - М.: Вече, 2015. - 63 с.: ил. - (Уютное хобби). - ISBN 978-5-4444-3211-2 : 124.33.
37.248    П16    ф6     	
40	Перцева С.
   Вязаные коты и другие игрушки / С. Перцева. - СПб.: Питер, 2017. - 64 с. - (Вы и ваш ребенок). 
37.248    П27    ф6     	
41	Русецкая И.
   Шьем игрушки-пушистики по технологии мишек Тедди / И. Русецкая. - СПб.: Питер, 2017. - 80 с.: ил. - (Вы и ваш ребенок). - ISBN 978-5-906-417-11-4 : 263.11.
37.248    Р88    ф6     	
42	Шиденко А.
   Открытки в технике tunnel book / А. Шиденко. - Ростов н/Д: Феникс, 2016. - 64 с.: ил. - (Город мастеров). - ISBN 978-5-222-26199-6 : 213.31.
37.248    Ш56    ф6     	
СТРОИТЕЛЬСТВО 	
43	Кирнев А.Д.
   Как грамотно строить без лишних затрат / А. Д. Кирнев. - Ростов н/Д: Феникс, 2016. - 189 с.: ил. - (Самоучитель). - ISBN 978-5-222-26472-0 : 147.91.
38.711    К43    ф6     	
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО 	
44	Седов Ю.Д.
   Все о кроликах: Энциклопедия кроликовода / Ю. Д. Седов. - 4-е изд., стер. - Ростов н/Д: Феникс, 2015. - 237 с. - (Подворье). - Библиогр.: с. 236-237. - ISBN 978-5-222-25466-0 : 129.15.
46.71я2    С28    ф6     	
45	Шестопалов О.
   Кролики, хомяки, шиншиллы и другие пушистые питомцы: Иллюстрированная энциклопедия / О. Шестопалов, Н. Онищенко. - М.: ЭКСМО, 2013. - 208 с.: ил. - ISBN 978-5-699-60290-2 : 496.34.
46.75    Ш52    ф6     	
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ. МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ 	
46	Агапкин С.Н.
   Скорая помощь на дому / С. Н. Агапкин. - М.: Э, 2017. - 222 с. - (О самом важном для здоровья). - ISBN 978-5-699-92941-2 : 229.08.
53.5    А23    ф6     	
47	Агапкин С.Н.
   1000 советов доктора Агапкина / С. Н. Агапкин. - М.: ЭКСМО, 2015. - 542 с. - (О самом главном с Сергеем Агапкиным). - ISBN 978-5-699-79140-8 : 335.32.
53.5    А23    ф6     	
ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ 	
48	Домашек Е.В.
   Эссе по обществознанию / Е. В. Домашек. - Ростов н/Д: Феникс, 2017. - 217 с. - (Большая перемена). - ISBN 978-5-222-28900-6 : 119.85.
60я721    Д66    ф6     	
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
49	Крупин В.
   Великая семья: Жизнеописание святого благоверного князя Дмитрия Донского и преподобной Ефросинии Московской: Для чтения взрослыми детям / В. Крупин. - М.: Всероссийский детский фестиваль-конкурс "Святые заступники Руси", 2017. - 80 с.: ил. - (Заглянем в историю вместе).
63.3(2)43    К84    ф6     	
50	Прокопенко И.С.
   Тайны Поднебесной. Все, что нужно знать о Китае / И. С. Прокопенко. - М.: Э, 2016. - 431 с. - (Военная тайна с Игорем Прокопенко).                   63.3(5Кит)    П80    ф6     	
51	Шангина И.И.
   Дело мастера боится: Деревенские профессии и занятия / И. И. Шангина; Худож.: Е. Жуковская, Т. Леонтьева. - СПб.: Речь, 2016. - 80 с.: ил. - (Речь о России).
63.5(2)    Ш20    ф6     	
52	Шуйская Ю.В.
   Наша Родина - Россия: [Для сред. шк. возраста] / Ю. В. Шуйская. - 2-е изд., испр. и доп. - М.: ЭКСМО, 2017. - 104 с.: ил. - ISBN 978-5-699-94883-3 : 234.89.
63.3(2)    Ш95    ф6     	
ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ 	
53	Кучерена А.Г.
   22 дела, изменившие Россию: От "Коробки из-под ксерокса" до "Казуса Сноудена" / А. Г. Кучерена. - М.: ЭКСМО, 2016. - 702 с. - (Свидетель эпохи). - ISBN 978-5-699-89875-6 : 309.59.
67.75    К95    ф6     	
54	Узорова О.В.
   Иллюстрированный уголовный кодекс для подростков / О. В. Узорова, Е. А. Нефедова; Ил. Е. Вульф. - М.: Рипол классик, 2017. - 191 с.: ил. - ISBN 978-5-386-09626-7 : 209.58.
67.408    У34    ф6     	
ВОЕННОЕ ДЕЛО. ВОЕННАЯ НАУКА 	
55	Прокопенко И.С.
   Оружие будущего. Какими будут войны нового тысячелетия? / И. С. Прокопенко. - М.: Э, 2017. - 318 с. - (Военная тайна с Игорем Прокопенко). - ISBN 978-5-699-92774-6 : 247.34.
68.8    П80    ф6     	
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ НАУКА 	
56	Бойдек Е.В.
   Я - мама, и я хочу на ручки!: Ответы на вопросы, которые сводят родителей с ума / Е. В. Бойдек, М. Варанд. - М.: АСТ, 2017. - 254 с.: ил. - (Академия психологии для родителей).
74.90    Б77    ф6     	
57	Евдокимова Н.Н.
   Что делать, если...: [Для дошк. возраста] / Н. Н. Евдокимова, С. Н. Савушкин; Худож.: Л.В. Двинина, М.Ю. Рюмина, Ю.А. Швецова. - М.: Карапуз, 2015. - 64 с.: ил. - (Твоя безопасность). - 0+. - ISBN 978-5-9715-0873-1 : 139.27.
74.90    Е15    ф6     	
58	Ленков О.
   Как сделать ребенка счастливым: Записки молодого папы / О. Ленков. - М.: АСТ, 2017. - 205 с. - (Бестселлеры детской психологии). - ISBN 978-5-17-095682-1 : 236.55.
74.90    Л45    ф6     	
59	Лэнсбери Д.
   Плохих детей не бывает!: Дисциплина с удовольствием / Д. Лэнсбери; Пер. с англ. П. Шевцова. - М.: АСТ, 2017. - 252 с. - (Академия психологии для родителей).
74.90    Л92    ф6     	
60	Милейко М.
   Ваш мальчик - больше любви, меньше паники: Как не сойти с ума, воспитывая сына / М. Милейко. - М.: АСТ, 2017. - 285 с. - (Академия психологии для родителей).
74.90    М60    ф6     	
61	Милейко М.
   Ваша девочка - больше тепла, меньше нервов! : Как получать удовольствие, воспитывая дочь / М. Милейко. - М.: АСТ, 2016. - 224 с. - (Академия психологии для родителей).
74.90    М60    ф6     	
62	Сафонова Ю.
   Елочные игрушки. Вырезаем и складываем из бумаги: 15 объемных игрушек / Ю. Сафонова; Худож. Ю. Сафонова. - СПб.: Питер, 2017. - 32 с.: ил. - (Вы и ваш ребенок).
74.900.6    С21    ф6     	
63	   Стильный вечер. Праздник своими руками: Школа After High: [Для сред. шк. возраста] / Пер. с англ. Е. Познанской. - М.: Эгмонд Россия Лтд, 2016. - 48 с.: ил. - (Ever After High). - ISBN 978-5-4471-3533-1 : 163.51.
74.900.6    С80    ф6     	
64	Сурженко Л.
   Как вырастить Личность: Воспитание без крика и истерик / Л. Сурженко. - М. и др.: Питер, 2017. - 224 с. - (Родителям о детях). - Библиогр.: с. 224. - ISBN 978-5-496-01639-1 : 239.46.
74.90    С90    ф6     	
65	Сурженко Л.
   Воспитание без воспитания: Как вырастить ребенка счасливым человеком / Л. Сурженко. - М. и др.: Питер, 2017. - 255 с. - (Родителям о детях). - ISBN 978-5-496-02400-6 : 249.42.
74.90    С90    ф6     	
66	Тернер К.
   Профессии: Большая книга: [Для мл. шк. возраста] / К. Тернер; Пер. с нем. О.А. Литвиновой; Ил. Р. Бучков. - М.: Росмэн, 2017. - 152 с.: ил. - (Когда я вырасту, я стану...). - ISBN 978-5-353-08173-9 : 257.72.
74.200.52    Т35    ф6     	
67	Ткаченко Т.А.
   Если дошкольник плохо говорит: Система коррекции общего недоразвития речи у детей 5 лет: Пособие для логопедов, воспитателей и родителей / Т. А. Ткаченко; Рис. А. Воробьева. - М.: ЭКСМО, 2017. - 95 с.: ил. - ISBN 978-5-699-94390-6 : 105.24.
74.3    Т48    ф6     	
68	Ткаченко Т.А.
   В школу без дефектов речи: Система коррекции общего недоразвития речи у детей 6 лет: Пособие для логопедов, воспитателей и родителей / Т. А. Ткаченко. - М.: ЭКСМО, 2017. - 127 с. - ISBN 978-5-699-94389-0 : 111.39.
74.3    Т48    ф6     	
69	   Учимся со сказкой!: [Для чтения взрослыми детям] / Пер. с исп. О. Бугайцовой; Гл. ред. С.С. Скляр. - Белгород: Клуб семейного досуга, 2015. - 64 с.: ил. - ISBN 978-5-9910-3178-3 : 209.58.
74.902    У92    ф6     	
70	Шиманская В.
   Монсики. Что такое эмоции и как с ними дружить: Важная книга для детей и родителей / В. Шиманская, Г. Шиманский. - М.: Э, 2017. - 128 с. - (Монсики). - ISBN 978-5-699-93057-9 : 334.08.
74.90    Ш61    ф6     	
ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ 	
71	Браун Д.Д.
   Мальчики в лодке / Д. Д. Браун; [Пер. с англ. Д.Д. Тиликановой]. - М.: Э, 2017. - 368 с.: ил. - (Great&True). - ISBN 978-5-699-91791-4 : 297.14.
75.717.7    Б87    ф6     	
72	Буянов Е.В.
   Тайна гибели группы Дятлова: Документальное расследование с выводами и описанием хода событий / Е. В. Буянов, Б. Е. Слобцов. - М.: Алгоритм, 2016. - 303 с.: фот. - (Дело не закрыто). - ISBN 978-5-906861-46-7 : 247.34.
75.81    Б94    ф6     	
73	Иланд-Ольшевски Б.
   Футбол: Современная энциклопедия / Б. Иланд-Ольшевски; Пер. с нем. Е.С. Токовининой. - М.: Росмэн, 2016. - 96 с.: ил. - (Современная энциклопедия). - ISBN 978-5-353-08111-1 : 253.98.
75.578я2    И43    ф6     	
74	Левшинов А.А.
   Йога. Лучшие комплексы: Профилактика свыше 100 заболеваний / А. А. Левшинов. - М.: АСТ, 2017. - 288 с.: ил. - (Народная книга здоровья). - ISBN 978-5-17-098322-3 : 147.57.
75.6    Л38    ф6     	
СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ. КНИЖНОЕ ДЕЛО 	
75	Гусев В.М.
   Нефартовый / В. М. Гусев. - М.: Э, 2017. - 318 с.: ил. - ISBN 978-5-699-98964-5 : 315.40.
76.032    Г96    ф6     	
ЯЗЫКОЗНАНИЕ 	
76	Камм Е.
   Волшебный английский для дошкольников / Е. Камм; Под ред. Т. Камяновой; Худож. Т. Россоленко. - 2-е изд., испр. и доп. - М.: Дом Славянской книги, 2015. - 128 с. - ISBN 978-5-91503-311-4 : 149.40.
81.2Англ-9    К18    ф6     	
77	Кузнецова А.А.
   Английский для самых маленьких / А. А. Кузнецова; Худож.: Т. и Т. Кокоскерия. - Ростов н/Д: Владис, 2017. - 160 с.: ил. - ISBN 978-5-9567-2216-9 : 306.69.
81.2Англ-9    К89    ф6     	
78	Френк И.
   Раннее обучение английскому языку: Мои первые слова: [Для дошк. и мл. шк. возраста] / И. Френк; Ил. Д.В. Морозовой. - М.: АСТ, 2015. - 80 с.: ил. - (Раннее обучение английскому языку). - ISBN 978-5-17-090766-3 : 176.79.
81.2Англ-9    Ф87    ф6     	
79	Шишкова И.А.
   Английский для малышей 4-6 лет: Учебник / И. А. Шишкова, М. Е. Вербовская; Под ред. Н.А. Бонк; Худож. А. Лукьянов. - М.: Росмэн, 2017. - 96 с.: ил. - ISBN 978-5-353-01420-1 : 205.84.
81.2Англ-9    Ш65    ф6     	
ФОЛЬКЛОР. ФОЛЬКЛОРИСТИКА 	
80	   Былины русского народа: Для младшего школьного возраста / Пересказал для детей А.Н. Нечаев; Худож.: Г. Кравец, Ю. Кравец. - М.: АСТ, 2016. - 79 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - Содерж.: Илья Муромец; Добрыня Никитич; Алеша Попович. - ISBN 978-5-17-100274-9 : 91.30.
82.3(2Рос=Рус)-6    Б95    ф6     	
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ 	
81	Быков Д.Л.
   Горький. А был ли Горький? / Д. Л. Быков. - М.: Молодая гвардия, 2017. - 255 с.: ил. - (ЖЗЛ. KUNST серия). - Библиогр.: с. 254. - ISBN 978-5-235-03960-5 : 463.97.
83.3(2Рос=Рус)6    Б95    ф6     	
82	Генис А.А.
   Камасутра книжника: Уроки чтения / А. А. Генис. - М.: АСТ и др., 2017. - 350 с. - (Уроки чтения). - ISBN 978-5-17-101068-3 : 248.17.
83.3(0)    Г34    ф6     	
83	Зобнин Ю.В.
   Николай Гумилев. Слово и Дело / Ю. В. Зобнин. - М.: Э и др., 2016. - 638 с.: фот. - (Памяти Николая Гумилева. 130 лет великому Поэту). - ISBN 978-5-699-87448-4 : 519.58.
83.3(2Рос=Рус)6    З-78    ф6     	
84	Колобродов А.Ю.
   Здравые смыслы: Настоящая литература настоящего времени / А. Ю. Колобродов. - М.: Центрполиграф, 2017. - 415 с. - (Захар Прилепин рекомендует). - ISBN 978-5-277-06615-2 : 251.91.
83.3(2Рос=Рус)6    К61    ф6     	
85	Мишаненкова Е.
   Белла Ахмадулина. Любовь - дело тяжелое! / Е. Мишаненкова. - М.: АСТ, 2017. - 318 с. - (Контур времени). - Библиогр.: с. 315-317. - ISBN 978-5-17-102896-1 : 266.02.
83.3(2Рос=Рус)6    М71    ф6     	
86	Проффер К.
   Без купюр: Литературные вдовы России; Заметки к воспоминаниям об Иосифе Бродском / К. Проффер; Пер. с англ. В. Бабкова и В. Голышева. - М.: АСТ, 2017. - 283 с.: фот. - (Corpus).
83.3(2Рос=Рус)6    П84    ф6     	
87	Эфрон А.С.
   Марина Цветаева. Сергей Эфрон. Любовь и трагедия / А. С. Эфрон. - М.: Алгоритм, 2017. - 255 с.: ил. - (Знаменитые пары СССР). - ISBN 978-5-906842-92-3 : 216.63.
83.3(2Рос=Рус)6    Э94    ф6     	
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОЗНАНИЕ 	
88	Бенуа С.
   Александр Александров. Ансамбль и жизнь / С. Бенуа. - М.: Алгоритм, 2017. - 207 с.: ил. - (Мужчины, покорившие мир). - ISBN 978-5-906947-18-5 : 321.63.
85.314    Б46    ирк     	
89	Генис А.А.
   Картинки с выставки: Персоны. Вернисажи. Фантики / А. А. Генис. - М.: АСТ и др., 2017. - 279 с. - (Уроки чтения). - ISBN 978-5-17-102525-0 : 266.02.
85.14    Г34    ф6     	
90	   Герои: 30 известных актеров и режиссеров рассказывают о своих путешествиях / Авт.-сост.: Д. Джордж, Э. МакКарти; Пер. с англ. М. Крузе. - М.: Э, 2017. - 365 с. - (Travel Story. Книги для отдыха). - ISBN 978-5-699-91004-5 : 278.47.
85.374(3)    Г39    ф6     	
91	   Марина Голуб в жизни, театре, кино: Воспоминания друзей / Авт.-сост. В. Борзенко. - М.: АСТ, 2017. - 287 с.: ил. - (Лица эпохи). - Фильмография: с. 279-284.
85.374(2)    Г62    ф6     	
92	   Евгений Евстигнеев. Я жив...: Воспоминания современников / Авт.-сост. И. Цывина. - М.: АСТ, 2017. - 288 с.: ил. - (Контур времени). - ISBN 978-5-17-100296-1 : 266.02.
85.374(2)    Е26    ф6     	
93	Занусси К.
   Как нам жить?: Мои стратегии / К. Занусси; Пер. с польского Д. Вирена. - М.: АСТ и др., 2017. - 332 с.: ил. - (Corpus). - ISBN 978-5-17-095121-5 : 354.83.
85.374(3)    З-28    ф6     	
94	Знаменская О.
   Скрапбукинг в стиле шебби-шик / О. Знаменская. - Ростов н/Д: Феникс, 2017. - 23 с.: ил. - (Рукоделкино). - ISBN 978-5-222-27903-8 : 76.78.
85.126    З-72    ф6     	
95	Кондор В.
   Нонна Мордюкова и Вячеслав Тихонов. Как казачка Штирлица любила / В. Кондор. - М.: Алгоритм, 2017. - 271 с.: фот. - (Знаменитые пары СССР). - ISBN 978-5-906947-21-5 : 272.24.
85.374(2)    К64    ирк; ф6     	
96	Рябцева А.
   Удивительные скрапдомики / А. Рябцева. - Ростов н/Д: Феникс, 2017. - 62 с.: ил. - (Город мастеров). - ISBN 978-5-222-27587-0 : 214.56.
85.126    Р98    ф6     	
97	Страчко Т.Г.
   Точечная роспись: Самый полный и понятный самоучитель / Т. Г. Страчко, М. М. Ярош. - М.: Э, 2016. - 96 с.: ил. - ISBN 978-5-699-82875-3 : 284.69.
85.125    С83    ф6     	
РЕЛИГИЯ. МИСТИКА. СВОБОДОМЫСЛИЕ 	
98	Блект Р.
   Три энергии: Забытые каноны здоровья и гармонии / Р. Блект. - М.: АСТ, 2017. - 313 с. - (Счастье без границ). - ISBN 978-5-17-100753-9 : 176.79.
86.33    Б68    ф6     	
ПСИХОЛОГИЯ 	
99	Блект Р.
   Двойная мудрость: Необычные путешествия в поисках смысла жизни: Сборник текстов / Р. Блект. - М.: АСТ, 2015. - 365 с. - (Счастье без границ). - ISBN 978-5-17-091248-3 : 224.52.
88.4    Б68    ф6     	
100	Гиппенрейтер Ю.Б.
   Родителям: книга вопросов и ответов: Что делать, чтобы дети хотели учиться, умели дружить и росли самостоятельными / Ю. Б. Гиппенрейтер; Ил. Т. Гамзиной-Бахтий. - М.: АСТ, 2017. - 186 с.: ил. - ISBN 978-5-17-078417-2 : 248.17.
88.8    Г50    ф6     	
101	Гиппенрейтер Ю.Б.
   Счастливый ребенок: Новые вопросы и новые ответы / Ю. Б. Гиппенрейтер. - М.: АСТ, 2016. - 335 с.: ил. - ISBN 978-5-17-099520-2 : 200.45.
88.8    Г50    ф6     	
102	Жуков Б.
   Введение в поведение: История наук о том, что движет животными и как их правильно понимать / Б. Жуков; Ил. О. Добровольского. - М.: АСТ и др., 2016. - 398 с.: ил. - (Primus). - Библиогр.: с. 395-398.                                   88.2    Ж86    ф6     	
103	Кавашима Р.
   Тренируй свою память : Японская система сохранения здоровья мозга: Перевод / Р. Кавашима. - М. и др.: Питер, 2017. - 111 с.: ил. - (Сам себе психолог). - ISBN 978-5-496-03002-1 : 194.64.
88.3    К12    ф6     	
104	Прокопенко И.С.
   Код бессмертия: Правда и мифы о вечной жизни / И. С. Прокопенко. - М.: Э, 2017. - 317 с. - (Военная тайна с Игорем Прокопенко). - ISBN 978-5-699-84023-6 : 247.34.
88.6    П80    ф6     	
105	   Психологическая помощь подростку в кризисных ситуациях: Профилактика, технологии, консультирование, занятия, тренинги / Авт.-сост.: М.Ю. Михайлина, М.А. Павлова. - 2-е изд. - Волгоград: Учитель, Б. г. - 226 с. - (В помощь школьному психологу). - ISBN 978-5-7057-4346-9 : 112.38.
88.8    П86    ф6     	
106	Рубин Г.
   Хорошие привычки, плохие привычки: Как перестать быть заложником плохих привычек и заменить их хорошими / Г. Рубин; Пер. с англ. Э. Мельник. - М.: Э, 2017. - 398 с. - ISBN 978-5-699-98167-0 : 315.40.
88.37    Р82    ф6     	
107	Синохара К.
   Оригами для мозгов: Японская система развития интеллекта ребенка: 8 игр и 5 привычек / К. Синохара; Пер. с яп. Е. Рябовой. - М.: Э, 2017. - 155 с.: ил. - (Японские родители). - ISBN 978-5-699-94896-3 : 197.96.
88.8    С38    ф6     	
108	Суркова Л.
   Я просто мама: Идеи, советы и истории / Л. Суркова. - М.: АСТ, 2017. - 315 с.
88.5    С90    ф6     	
СПРАВОЧНЫЕ ИЗДАНИЯ 	
109	   Российская энциклопедия для умных и любознательных: [Для мл. и сред. шк. возраста]. - Ростов н/Д: Владис, 2017. - 208 с.: ил. - ISBN 978-5-9567-2254-1 : 306.69.
92    Р76    ф6     	
СБОРНИКИ 	
110	   Искатели: 28 известных писателей о путешествиях, которые изменили их навсегда / Авт.-сост. Д. Джордж; Пер. с англ. М. Крузе. - М.: Э, 2016. - 364 с. - (Travel Story. Книги для отдыха).
84(0)    И86    ф6     	
111	   Сказки и басни: [Для мл. шк. возраста] / Авт.: Х.К. Андерсен, Братья Гримм, И.А. Крылов; Худож. Т. Вульф. - М.: АСТ, 2017. - 75 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - 0+.
84(4)    С42    ф6     	
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА
ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
112	Агапова М.
   Пуговка на траве: Сказочная повесть: Для младшего школьного возраста / М. Агапова; Худож. Н. Рыжова. - М.: Аквилегия-М, 2015. - 255 с.: ил. - 6+. - ISBN 978-5-905730-84-9 : 240.70.
84(2Рос=Рус)6    А23    ф6     	
113	Азаров Н.Я.
   Судьбу не выбирают: Роман-эпопея: В 2 кн. Кн. 1 : Накануне / Н. Я. Азаров. - М.: Вече, 2017. - 383 с. - (В сводках не сообщалось...). - 16+. - ISBN 978-5-4444-6246-1 : 186.75.
84(2Рос=Рус)6    А35    ахл; ф6     	
114	Азаров Н.Я.
   Судьбу не выбирают: Роман-эпопея: В 2 кн. Кн. 2 : Испытания / Н. Я. Азаров. - М.: Вече, 2017. - 415 с. - (В сводках не сообщалось...). - 16+. - ISBN 978-5-4444-6247-8 : 186.75.
84(2Рос=Рус)6    А35    ахл; ф6     	
115	Арсеньев В.К.
   В тайге: Рассказы: Для младшего школьного возраста: С вопросами и ответами для почемучек / В. К. Арсеньев; Коммент. Т. Сафоновой. - М.: АСТ, 2017. - 191 с.: ил. - (Лучшие рассказы о живой природе с вопросами и ответами для почемучек). - Содерж.: Ночь в тайге; Лесной лакомка; Рассказ зверолова и др. - 6+. - ISBN 978-5-17-101848-1 : 153.55.
84(2Рос=Рус)6    А85    ф6     	
116	Архангельский А.
   Правило муравчика: Сказка про бога, котов и собак: Современный роман в картинках / А. Архангельский. - М.: Рипол классик, 2016. - 159 с.: ил. - 16+. - ISBN 978-5-386-09030-2 : 209.58.
84(2Рос=Рус)6    А87    ф6     	
117	Астафьев В.П.
   Васюткино озеро: Рассказы, повесть: Для младшего и среднего школьного возраста / В. П. Астафьев. - М.: Э, 2017. - 255 с. - (Классика в школе). - Содерж.: Зачем я убил коростеля?Ангел-хранитель; Мальчик в белой рубахе и др. - 12+. - ISBN 978-5-699-69651-2 : 111.39.
84(2Рос=Рус)6    А91    ф6     	
118	Астафьев В.П.
   Васюткино озеро: Рассказы: С вопросами и ответами для почемучек: Для младшего школьного возраста / В. П. Астафьев; Коммент. П.М. Волцит. - М.: АСТ, 2017. - 191 с.: ил. - (Лучшие рассказы о живой природе с вопросами и ответами для почемучек). - Содерж.: Стрижонок Скрип; Капалуха; Белогрудка и др. - 6+. - ISBN 978-5-17-099166-2 : 153.55.
84(2Рос=Рус)6    А91    ф6     	
119	Бабушкин Е.А.
   Библия бедных: [Рассказы] / Е. А. Бабушкин. - М.: АСТ, 2017. - 432 с. - (Ангедония. Проект Данишевского). - Содерж.: Новый завет; Ветхий завет; Апокрифы. - 18+.
84(2Рос=Рус)6    Б12    ф6     	
120	Бартоломей К.
   Девочка-ветер: [Повести] / К. Бартоломей. - М.: Вече, 2017. - 255 с. - Содерж.: Одиночество для двоих. - 16+. - ISBN 978-5-4444-0004-3 : 186.75.
84(2Рос=Рус)6    Б26    ф1; ф5     	
121	Белковский С.А.
   Русская смерть / С. А. Белковский. - М.: АСТ, 2017. - 479 с. - (Ангедония. Проект Данишевского). - 18+. - ISBN 978-5-17-096149-8 : 325.36.
84(2Рос=Рус)6    Б43    ф6     	
122	Беленкова К.
   "Зебра" для переходного возраста: Повесть: Для сред. и ст. шк. возраста / К. Беленкова. - М.: Аквилегия-М, 2017. - 223 с. - (Современная проза). - 12+. - ISBN 978-5-906819-78-9 : 210.41.
84(2Рос=Рус)6    Б43    ф6     	
123	Беседин П.С.
   Дети декабря: Роман / П. С. Беседин. - М.: Э, 2017. - 543 с. - 18+. - ISBN 978-5-699-99859-3 : 247.34.
84(2Рос=Рус)6    Б53    ахл; ф6     	
124	Буйда Ю.В.
   Стален: Роман / Ю. В. Буйда. - М.: Э, 2017. - 432 с. - (Большая литература. Проза Юрия Буйды). - 18+. - ISBN 978-5-699-99508-0 : 309.18.
84(2Рос=Рус)6    Б90    ф6     	
125	Будянская Н.
   Любовь с характером: Роман / Н. Будянская. - М.: АСТ, 2017. - 384 с. - (Лучшие романы о любви). - 16+. - ISBN 978-5-17-096544-1 : 147.57.
84(2Рос=Рус)6    Б90    ф2; ф3; ф5     	
126	   В Питере жить: От Дворцовой до Садовой, от Гангутской до Шпалерной: Личные истории. - М.: АСТ, 2017. - 524 с.: ил. - Содерж.: Чужие сны/ Т. Толстая; Пески Петербурга/ Б. Гребенщиков; "Это Питер, детка"/ Е. Колина; В Питере - жить!/ Е. Боярская и др. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    В11    ф6     	
127	Валиуллин Р.Р.
   Привязанность: Роман / Р. Р. Валиуллин. - М.: АСТ, 2017. - 288 с. - (Антология любви). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    В15    ф6     	
128	Валиулина С.
   Не боюсь Синей Бороды: Роман / С. Валиулина. - М.: АСТ, 2017. - 603 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-104851-8 : 384.71.
84(2Рос=Рус)6    В15    ф6     	
129	Валиуллин Р.Р.
   Легкомыслие: Роман / Р. Р. Валиуллин; Рис. авт. - М.: АСТ, 2017. - 287 с. - (Антология любви). - 16+. - ISBN 978-5-17-100015-8 : 236.55.
84(2Рос=Рус)6    В15    ф6     	
130	Веркин Э.Н.
   Искусство требует жертв. Видеоклип на "отлично": Повесть: Для среднего школьного возраста / Э. Н. Веркин. - М.: ЭКСМО, 2016. - 222 с.: ил. - (Настоящие приключения. Повести для подростков Эдуарда Веркина). - 12+. - ISBN 978-5-699-87564-1 : 154.71.
84(2Рос=Рус)6    В32    ф6     	
131	Веркин Э.Н.
   Вампир из Мексики: Повесть: Для среднего школьного возраста / Э. Н. Веркин. - М.: ЭКСМО, 2016. - 158 с.: ил. - (Настоящие приключения. Повести для подростков Эдуарда Веркина). - 12+. - ISBN 978-5-699-89158-0.
84(2Рос=Рус)6    В32    ф6     	
132	Винокуров А.Ю.
   Люди Черного дракона: Роман / А. Ю. Винокуров. - М.: Э, 2017. - 286 с. - (Претенднт на бестселлер!). - 16+. - ISBN 978-5-699-99645-2 : 309.18.
84(2Рос=Рус)6    В49    ф1; ф6     	
133	Владимирова Е.В.
   Младшие Экзюпери: Молодежная повесть / Е. В. Владимирова. - М.: Аквилегия-М, 2016. - 251 с. - (Современная проза). - Прежнее назв. "Цветок на асфальте". - 12+. - ISBN 978-5-906819-38-3 : 250.66.
84(2Рос=Рус)6    В57    ф6     	
134	Воропаева Л.
   ВиртуальнаЯ / Л. Воропаева. - М.: АСТ, 2017. - 352 с. - 18+. - ISBN 978-5-17-104613-2 : 224.52.
84(2Рос=Рус)6    В75    ф5; кх     	
135	Глуховский Д.А.
   Текст: Роман / Д. А. Глуховский. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (Бестселлеры Дмитрия Глуховского). - 18+. - ISBN 978-5-17-103521-1 : 444.05.
84(2Рос=Рус)6    Г55    ахл; ф1     	
136	   Голос тундры: Сб. стихов / Сост. О.П. Ермакова; Худож. Н.А. Стрижнева. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 219 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 12). - Авт.: О. Аксенова, Л. Ненянг, А. Немтушкин. - 16+. - ISBN 978-5-905791-58-1 : 779.62.
84(2Рос)    Г61    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
137	Гранин Д.А.
   Она и все остальное: Роман о любви и не только / Д. А. Гранин. - М.: Центрполиграф, 2017. - 222 с. - Содерж.: Возвращение: Рассказ. - 16+. - ISBN 978-5-227-07403-4 : 277.22.
84(2Рос=Рус)6    Г77    ахл; ф3; ф6     	
138	Гришковец Е.
   ЛЕТО - ЛЕТО и другие времена года / Е. Гришковец. - М.: Э, 2017. - 511 с.: фот. - (Гришковец Евгений. Современная проза). - 16+. - ISBN 978-5-699-93499-7 : 334.08.
84(2Рос=Рус)6    Г85    ф6     	
139	Дмитриев Н.Н.
   Горький сентябрь: Роман / Н. Н. Дмитриев. - М.: Вече, 2017. - 287 с. - (Военные приключения). - 16+. - ISBN 978-5-4444-6035-1 : 143.09.
84(2Рос=Рус)6    Д53    ф6     	
140	Дурова Н.Ю.
   Мой дом на колесах: Рассказы: С вопросами и ответами для почемучек: Для младшего школьного возраста / Н. Ю. Дурова. - М.: АСТ, 2016. - 191 с.: ил. - (Лучшие рассказы о живой природе с вопросами и ответами для почемучек). - 6+. - ISBN 978-5-17-098064-2 : 147.57.
84(2Рос=Рус)6    Д84    ф6     	
141	Ерофеев В.В.
   Хороший Сталин / В. В. Ерофеев. - М.: Рипол классик, 2017. - 430 с. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Е78    ф6     	
142	Житков Б.С.
   Рассказы: Для младшего и среднего школьного возраста / Б. С. Житков; Худож.: Л. Сальникова, Э. Коминарец, И. Петелина. - М.: Омега, 2015. - 159 с.: ил. - (Школьная библиотека). - Содерж.: Рассказы о животных; Помощь идет!; Морские рассказы. - 6+. - ISBN 978-5-465-02738-0 : 88.15.
84(2Рос=Рус)6    Ж74    ф10     	
143	Житков Б.С.
   Рассказы о животных: Для младшего школьного возраста / Б. С. Житков; Худож. А. Шахгелдян. - М.: Стрекоза, 2016. - 63 с.: ил. - (Б-ка школьника). - Содерж.: Зоосад; Про волка. - 6+. - ISBN 978-5-9951-0639-5 : 101.09.
84(2Рос=Рус)6    Ж74    ф6     	
144	Задорнов Н.П.
   Война за океан: Роман / Н. П. Задорнов. - М.: Вече, 2016. - 604 с. - (Сибириада. Собрание сочинений). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5487-9 : 202.11.
84(2Рос=Рус)6    З-15    ф6     	
145	Замшев М.А.
   Весна для репортера: Роман / М. А. Замшев. - М.: АСТ, 2017. - 351 с. - (Геометрия любви). - 16+. - ISBN 978-5-17-101025-6 : 236.55.
84(2Рос=Рус)6    З-26    ф6     	
146	Захаров И.А.
   Ностальгия: Сб. стихов / И. А. Захаров; Сост. М.М. Стрельцов; Худож. А.П. Гребенщиков. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 295 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 13). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    З-38    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
147	Злотников С.И.
   Кир: История одной мести: [Роман] / С. И. Злотников. - М.: Э, 2017. - 283 с. - (Интеллектуальная проза российских авторов). - 16+.               84(2Рос=Рус)6    З-68    ф6     	
148	Кантор М.
   Азарт: Роман / М. Кантор. - М.: АСТ, 2017. - 320 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-102176-4 : 295.90.
84(2Рос=Рус)6    К19    ф6     	
149	Карганова Е.Г.
   Как цыпленок голос искал: Сказки: [Для дошкольного и младшего школьного возраста] / Е. Г. Карганова; Худож. И. и В. Пустоваловы. - Смоленск: Русич, 2016. - 127 с.: ил. - (Внеклассное чтение). - Содерж.: Песенка Мышонка; Чуня; Ничей и др. - 0+. - ISBN 978-5-8138-1193-7 : 74.53.
84(2Рос=Рус)6    К21    ф6     	
150	Кашура А.
   Мысли для облаков: Сказочная повесть: Для младшего школьного возраста / А. Кашура; Худож. Н. Зубкова. - М.: Аквилегия-М, 2017. - 215 с.: ил. - (Долина чудес). - 6+. - ISBN 978-5-906819-71-0 : 250.66.
84(2Рос=Рус)6    К31    ф6     	
151	Кетро М.
   Хорошенькие не умирают / М. Кетро. - М.: АСТ, 2016. - 256 с. - (Легенда русского Интернета). - 16+. - ISBN 978-5-17-098997-3 : 200.45.
84(2Рос=Рус)6    К37    ахл; ф6     	
152	Козлова А.
   F20: Роман / А. Козлова. - М.: Рипол классик, 2017. - 238 с. - 18+. - ISBN 978-5-386-10011-7 : 250.25.
84(2Рос=Рус)6    К59    ф6     	
153	Кравков М.А.
   За сокровищами реки Тунгуски: Повести, рассказы / М. А. Кравков. - М.: Вече, 2017. - 287 с. - (Сибирский приключенческий роман). - Содерж.: Ассирийсская рукопись; Медвежья шкура; Самородок; Рыжий конь и др. - 16+. - ISBN 978-5-4444-5868-6 : 167.66.
84(2Рос=Рус)6    К78    ф6     	
154	Кренев П.Г.
   Девятый: Повести, рассказы / П. Г. Кренев. - М.: Вече, 2017. - 319 с. - (Военные приключения). - Содерж.: Огненный рубеж пулеметчика Батагова. -16+. - ISBN 978-5-4444-0769-1 : 143.09.
84(2Рос=Рус)6    К79    ф1; ф2; ф3; ф6     	
155	Кучерена А.Г.
   Ангел мщения / А. Г. Кучерена. - М.: Э, 2017. - 350 с. - (Политический триллер Анатолия Кучерены). - 16+. - ISBN 978-5-699-94814-7 : 216.63.
84(2Рос=Рус)6    К95    ф6     	
156	Ландау Б.
   Доля счастья, мера горя: Роман / Б. Ландау. - М.: Э, 2017. - 345 с. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Л22    ахл; ф1; ф4; ф6     	
157	Леонов В.Н.
   Мальчишка в сбитом самолете: [Повести: Для среднего школьного возраста] / В. Н. Леонов. - М.: Рипол классик, 2017. - 367 с. - Содерж.: Лети, лети, бабочка; Крылья для братца; Пацан и чих-пых. - 12+. - ISBN 978-5-386-09883-4 : 235.72.
84(2Рос=Рус)6    Л47    ф6     	
158	   Лицей 2017. Вып. 1 / Предисл. Я. Сока, В. Григорьева, П. Басинского. - М.: АСТ и др., 2017. - 443 с.: портр. - (Большой роман). - Авт.: К. Гептинг, Е. Некрасова, А. Грачев, В. Косогоров, Д. Курская, Г. Медведев. - 18+. - ISBN 978-5-17-982408-4 : 325.36.
84(2Рос=Рус)6    Л65    ф6     	
159	   "Любите живопись, поэты!": Живопись в образах поэзии: [Сборник стихов]. - М.: Просвещение, 2016. - 304 с.: ил. - (Подарочные издания. Классика в иллюстрациях).
84(2Рос=Рус)    Л93    ф6     	
160	Макаревич А.В.
   ...Я вырос на ваших песнях / А. В. Макаревич; Ил. авт. - М.: АСТ, 2017. - 191 с.: ил. - 16+. - ISBN 978-5-17-102791-9 : 295.90.
84(2Рос=Рус)6    М15    ф6     	
161	Мамин Н.И.
   Златые горы: Повести / Н. И. Мамин; Сост. ИД "Класс Плюс"; Худож. Е. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 511 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 15). - Содерж.: Валеркина любовь; Полевой цейс; Знамя девятого полка. - 16+. - ISBN 978-5-905791-64-2 : 950.76.
84(2Рос=Рус)6    М22    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
162	Маркиш Д.
   От Черты до черты / Д. Маркиш; Ил. Л. Кузнецовой. - М.: Э, 2017. - 507 с. - (Большая литература. Проза Давида Маркиша). - Содерж.: Стихи/ П. Маркиш. - 16+. - ISBN 978-5-699-93604-5 : 371.43.
84(2Рос=Рус)6    М27    ф6     	
163	Метлицкая М.
   Фиалки на десерт: Роман / М. Метлицкая. - М.: Э, 2017. - 352 с. - (За чужими окнами). - 16+. - ISBN 978-5-699-95568-8 : 216.63.
84(2Рос=Рус)6    М54    ф6     	
164	   Моя семья и я!: Лучшие стихи и рассказы современных писателей для детей / Сост. М.Д. Яснов; Ил. С. Шендрик. - М.: Клевер-Медиа-Групп, 2017. - 101 с.: ил. - (Б-ка Михаила Яснова). - 6+. - ISBN 978-5-906929-17-4 : 388.44.
84(2Рос=Рус)6    М87    ф6     	
165	Немтушкин А.Н.
   Энекан Бугады, помоги!: [Сб. прозы] / А. Н. Немтушкин; Сост. А.И. Астраханцев; Худож. С.Г. Салаткин. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 455 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 14). - Содерж.: Мне снятся небесные олени; Солнечная невестка и др. - 16+. - ISBN 978-5-985791-63-5 : 850.30.
84(2Рос=Эвн)    Н50    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
166	   Новая чайная книга: [Сборник рассказов]. - М.: АСТ, 2017. - 287 с. - (Миры Макса Фрая). - Содерж.: Поутру/ Л. Любомирская. Клара/ Ю. Ткачева. Заказ/ А. Шуйский. Соединение/ Н. Хеймец и др. - 18+. - ISBN 978-5-17-105380-2 : 248.17.
84(2Рос=Рус)6    Н72    ф6     	
167	   Опять зовет Полярная звезда: Сб. стихов / Сост. А.И. Астраханцев; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 363 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 11). - Авт.: Л. Абдуллина, В. Назаров, Р. Солнцев, З. Яхнин. - 16+. - ISBN 978-5-905791-59-8 : 750.69.
84(2Рос=Рус)6    О-62    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
168	Островский А.Н.
   Гроза: [Драма] / А. Н. Островский. - М.: Э, 2016. - 256 с. - (Классика в школе). - ISBN 978-5-699-69750-2 : 86.65.
84(2Рос=Рус)1    О-77    ф6     	
169	Перова Е.Г.
   Круги по воде: [Роман]. Кн. 2 : Против течения / Е. Г. Перова. - М.: Э, 2017. - 320 с. - (Счастье мое, постой! Проза Евгении Перовой). - 16+. - ISBN 978-5-699-94982-3 : 197.96.
84(2Рос=Рус)6    П27    ф6     	
170	   По наземам скифских дорог: Сб. стихов / Сост. А.В. Броднева; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 183 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 10). - Авт.: П. Драверт, В. Итин, В. Калашников, Ф. Лыткин, Г. Маслов, Ф. Филимонов . - 16+.
84(2Рос=Рус)6    П41    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
171	Польгуева Е.Ю.
   За секунду до взрыва: Повесть / Е. Ю. Польгуева. - М.: Время, 2016. - 352 с. - (Время - детство!). - 12+. - ISBN 978-5-9691-1422-7 : 418.32.
84(2Рос=Рус)6    П53    ф6     	
172	Поляков Ю.М.
   Фантомные были: Роман / Ю. М. Поляков. - М.: АСТ, 2017. - 542 с. - (Любовь в эпоху перемен). - 16+. - ISBN 978-5-699- : 295.90.
84(2Рос=Рус)6    П54    ф4; ф6     	
173	Понизовский А.В.
   Принц инкогнито: Роман / А. В. Понизовский. - М.: АСТ и др., 2017. - 287 с. - 16+. - ISBN 978-5-17-982856-3 : 236.55.
84(2Рос=Рус)6    П56    ф6     	
174	Попов В.Г.
   Наконец-то!: [Рассказы] / В. Г. Попов. - М.: Э, 2017. - 382 с. - (Большая литература. Валерий Попов). - Содерж.: Фаныч; Ростов-на-дому; В городе Ю и др. - 16+. - ISBN 978-5-699-99020-7 : 395.91.
84(2Рос=Рус)6    П58    ф6     	
175	Попов В.Г.
   Осень, переходящая в лето: Роман, повести / В. Г. Попов. - М.: Э, 2017. - 637 с. - (Большая литература. Валерий Попов). - Содерж.: Комар живет, пока поет; Третье дыхание; Плясать до смерти. - 18+. - ISBN 978-5-699-94675-4 : 395.91.
84(2Рос=Рус)6    П58    ф6     	
176	Попов В.Г.
   Ты забыла свое крыло: Повести / В. Г. Попов. - М.: Э, 2017. - 414 с. - (Большая литература. Валерий Попов). - Содерж.: Испытатель; Через лету обратно. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    П58    ф6     	
177	Постников В.Ю.
   Сказки про Карандаша и Самоделкина: Сказки для детей до 3 лет / В. Ю. Постников; Худож. Ю. Якунин. - М.: Росмэн, 2016. - 47 с.: ил. - (Детская б-ка). - 0+. - ISBN 978-5-353-07765-7 : 61.09.
84(2Рос=Рус)6    П63    ф6     	
178	Потемкин А.
   Соло Моно: Путешествие сознания пораженца: Роман / А. Потемкин. - М.: ПоРог, 2017. - 348 с.: ил. - 18+. - ISBN 978-5-902377-55-9 : 453.18.
84(2Рос=Рус)6    П64    ф6     	
179	   Притяжение неба: Сборник. - М.: Э, 2016. - 443 с. - (Коллекция современного рассказа). - Содерж.: Жажда/ А. Геласимов. Лета/ Ю. Буйда. Иваны да Марья/ А. Борисова. Военные потери/ Т. Тронина и др. - 16+. - ISBN 978-5-699-92356-4 : 259.79.
84(2Рос=Рус)6    П77    ф6     	
180	Проханов А.А.
   Убийство городов: Роман / А. А. Проханов. - М.: Центрполиграф, 2017. - 287 с. - (Военная коллекция). - 16+. - ISBN 978-5-227-07337-2 : 273.07.
84(2Рос=Рус)6    П84    ф6     	
181	Пушкин А.С.
   Евгений Онегин: [Роман в стихах] / А. С. Пушкин. - М.: Э, 2016. - 240 с. - (Классика в школе).
84(2Рос=Рус)1    П91    ф6     	
182	Рик Т.Г.
   Черепаший дом: Повесть в рассказах / Т. Г. Рик; Худож. Ю. Корякина. - М.: Аквилегия-М, 2016. - 191 с. - (Тузик, Мурзик и другие...). - 6+. - ISBN 978-5-906819-40-6 : 200.45.
84(2Рос=Рус)6    Р50    ф6     	
183	Рубина Д.
   Белый осел в ожидании Спасителя: Роман, рассказы / Д. Рубина. - М.: ЭКСМО, 2015. - 480 с. - (Дина Рубина. Собрание сочинений). - Содерж.: "Вот идет Мессия!."; Иерусалимцы; Итак, продолжаем!. и др. - 18+. - ISBN 978-5-699-74935-5 : 310.42.
84(2Рос=Рус)6    Р82    ф6     	
184	Рубина Д.
   Кружение эха: Рассказы и повести / Д. Рубина. - М.: Э, 2017. - 256 с. - (Малая проза). - Содерж.: Область слепящего света; Шарфик; В прямом эфире; Мастер- Тарабука и др. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Р82    ф6     	
185	Рубина Д.
   Сквозь сеточку шляпы: Рассказы, повести / Д. Рубина. - М.: Э, 2017. - 320 с. - (Малая проза). - Содерж.: Иерусалимцы; Я и ты под персиковыми облаками; Время соловья; Школа света и др. - 16+. - ISBN 978-5-699-95815-3 : 259.79.
84(2Рос=Рус)6    Р82    ф6     	
186	Рубина Д.
   Бабий ветер: Повесть / Д. Рубина. - М.: Э, 2017. - 320 с. - (Большая проза Дины Рубиной). - 18+.
84(2Рос=Рус)6    Р82    ф6; ахл; ф2; ф4; ф3     	
187	Рубанов А.В.
   Патриот: Роман / А. В. Рубанов. - М.: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2017. - 507 с. - (Новая русская классика). - 18+. - ISBN 978-5-17-101811-5 : 384.71.
84(2Рос=Рус)6    Р82    ф6     	
188	Садулаев Г.
   Иван Ауслендер: Роман на пальмовых листьях / Г. Садулаев. - М.: АСТ: Редакция Елены Шубиной, 2017. - 416 с. - (Проза нашего времени). - 16+. - ISBN 978-5-17-099146-4 : 266.02.
84(2Рос=Рус)6    С14    ф6     	
189	Садловская М. (Розенблит М.).
   Нелюбимая: Роман / Садловская М. (Розенблит М.). - М.: Э, 2017. - 314 с. - (Линия жизни). - 16+. - ISBN 978-5-699-99201-0 : 170.57.
84(2Рос=Рус)6    С14    ф2; ф3; ф5; ф6     	
190	Самбук Р.Ф.
   Чемодан пана Воробкевича: Роман / Р. Ф. Самбук. - М.: Вече, 2017. - 288 с. - (Военные приключения). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5031-4 : 143.09.
84(2Рос=Рус)6    С17    ф6     	
191	Самбук Р.Ф.
   Ювелир с улицы Капуцинов: Роман / Р. Ф. Самбук. - М.: Вече, 2017. - 320 с. - (Военные приключения). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5637-8 : 143.09.
84(2Рос=Рус)6    С17    ф6     	
192	Самсонов С.
   Соколиный рубеж: Роман / С. Самсонов. - М.: Рипол классик, 2017. - 703 с. - 16+. - ISBN 978-5-386-09551-2 : 341.13.
84(2Рос=Рус)6    С17    ахл; ф6     	
193	Серов А.
   Жизнь не так коротка: Сборник / А. Серов. - М.: Э, 2017. - 414 с. - (Честная проза). - Содерж.: Хозяин; Волосы; Чай; Земля; Тезка; Воин; Крест и др. - 16+. - ISBN 978-5-699-99007-8 : 247.34.
84(2Рос=Рус)6    С32    ф6     	
194	Скребицкий Г.А.
   Лесной голосок: Рассказы: Для младшего школьного возраста / Г. А. Скребицкий; Худож.: И. Цыганков и др. - М. и др.: АСТ и др., 2016. - 79 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - Содерж.: Воробей; Грач; Ворона и др. - 6+.                 84(2Рос=Рус)6    С45    ф6     	
195	Скребицкий Г.А.
   Лесной голосок: Рассказы: Для младшего школьного возраста: С вопросами и ответами для почемучек / Г. А. Скребицкий. - М.: АСТ, 2016. - 191 с.: ил. - (Лучшие рассказы о живой природе с вопросами и ответами для почемучек). - Содерж.: Лесное эхо; Тетерюк; Лебеди и др. - 6+. - ISBN 978-5-17-093083-8 : 147.57.
84(2Рос=Рус)6    С45    ф6     	
196	Сорокин В.
   Манарага: Роман / В. Сорокин. - М.: АСТ и др., 2017. - 247 с. - (Corpus). - 18+.
84(2Рос=Рус)6    С65    ф6     	
197	Староверов А.В.
   Жизнь: вид сбоку: [Рассказы и повести] / А. В. Староверов. - М.: Э, 2017. - 382 с. - (О бабле и боге. Проза Александра Староверова). - Содерж.: Эдем: туда и обратно; Продавцы ручек; Прошлое и др. - 16+. - ISBN 978-5-699-95849-8 : 247.34.
84(2Рос=Рус)6    С77    ф6     	
198	   Стихи и рассказы о дружбе: Для младшего школьного возраста / Худож.: Е. Запесочная и др. - М.: АСТ, 2016. - 78 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - Авт.: С. Михалков, Э. Успенский, Е. Карганова и др. - 6+. - ISBN 978-5-17-092995-5 : 91.30.
84(2Рос=Рус)6    С80    ф6     	
199	   Стихи и рассказы о любимом папе: Для младшего школьного возраста / Худож.: Ю. Корвин и др. - М.: АСТ, 2017. - 79 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - Авт.: В. Маяковский, С. Маршак, В. Драгунский, Г. Остер . - 6+. - ISBN 978-5-17-100623-5 : 94.12.
84(2Рос=Рус)6    С80    ф6     	
200	   Стихи и рассказы о маме: Для младшего школьного возраста / Худож.: О. Зотов и др. - М.: АСТ, 2017. - 79 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - Авт.: А. Барто, Э. Успенский, В. Железников, В. Драгунский. - 6+. - ISBN 978-5-17-101037-9 : 94.12.
84(2Рос=Рус)6    С80    ф6     	
201	   Стихи и рассказы о войне: Для младшего школьного возраста / Худож.: В. Винокур и др. - М.: АСТ, 2016. - 80 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - Авт.: С. Михалков, К. Симонов, Е. Евтушенко, Ю. Друнина. - 6+. - ISBN 978-5-17-095465-0 : 94.12.
84(2Рос=Рус)6    С80    ф6     	
202	Таганов Е.И.
   О личной жизни забыть: [Роман] / Е. И. Таганов. - М.: Рипол классик, 2017. - 450 с. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Т13    ф1; ф6     	
203	Терентьева Н.М.
   Солнце на антресолях: Роман / Н. М. Терентьева. - М.: АСТ, 2017. - 383 с. - (Золотые небеса). - 16+. - ISBN 978-5-17-102298-3 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    Т35    ф6     	
204	Толстой А.Н.
   Детство Никиты: Повесть: Для младшего и среднего школьного возраста / А. Н. Толстой; Худож. Л. Сальникова. - М.: Омега, 2016. - 159 с.: ил. - (Школьная библиотека).
84(2Рос=Рус)6    Т52    ф6     	
205	Толстой Л.Н.
   Детство: Повесть: Для среднего школьного возраста / Л. Н. Толстой. - М.: Э, 2016. - 190 с. - (Классика в школе). - ISBN 978-5-699-75179-2 : 86.65.
84(2Рос=Рус)1    Т53    ф6     	
206	Толстой Л.Н.
   Отрочество: Повесть: Для среднего школьного возраста / Л. Н. Толстой. - М.: Э, 2016. - 158 с. - (Классика в школе). - ISBN 978-5-699-80389-7 : 86.65.
84(2Рос=Рус)1    Т53    ф6     	
207	Толстой Л.Н.
   Юность: Повесть: Для среднего школьного возраста / Л. Н. Толстой. - М.: Э, 2016. - 223 с. - (Классика в школе). - ISBN 978-5-699-83104-3 : 86.65.
84(2Рос=Рус)1    Т53    ф6     	
208	Томах Т.В.
   Правила цветного времени: Сказочно-фантазийная повесть: Для младшего и среднего школьного возраста / Т. В. Томах. - М.: Аквилегия-М, 2016. - 343 с. - (Долина чудес). - 6+. - ISBN 978-5-906819-25-3 : 300.88.
84(2Рос=Рус)6    Т56    ф6     	
209	Топилин В.С.
   Таежная кровь: Роман / В. С. Топилин. - М.: Вече, 2017. - 287 с. - (Сибириада. Собрание сочинений). - 16+. - ISBN 978-5-4444-1052-3 : 202.11.
84(2Рос=Рус)6    Т58    ахл; ф1; ф2; ф4; ф5     	
210	Топилин В.С.
   Хозяин спиртоносной тропы: Роман / В. С. Топилин. - Абакан: Б. и., 2017. - 575 с. - 16+. - ISBN 978-5-904780-63-0 : 435.75.
84(2Рос=Рус)6    Т58    ахл; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф11     	
211	Трауб М.
   Второй раз в первый класс / М. Трауб. - М.: Э, 2017. - 320 с. - (Проза Маши Трауб). - 16+. - ISBN 978-5-699-99063-4 : 210.41.
84(2Рос=Рус)6    Т65    ф1; ф4; ф6     	
212	Устинович Н.С.
   Повести и рассказы / Н. С. Устинович; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 327 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 16). - Содерж.: Междуречье; В краю далеком; Черное озеро; Золотая падь. - 16+. - ISBN 978-5-905791-66-6 : 710.15.
84(2Рос=Рус)6    У80    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
213	Феллоуз Д.
   Белгравия: Роман / Д. Феллоуз; Пер. с англ. Е. Кисленковой. - СПб.: Азбука, 2017. - 478 с. - (TheBigBook). - 16+. - ISBN 978-5-389-12204-8 : 342.79.
84(4Вел)    Ф38    ф6     	
214	Фрай М.
   Книга одиночеств / М. Фрай, Л. Горалик. - М.: АСТ, 2017. - 255 с. - (Миры Макса Фрая). - 18+. - ISBN 978-5-17-98676-7 : 248.17.
84(2Рос=Рус)6    Ф82    ф6     	
215	Фрай М.
   Энциклопедия мифов. К - Я / М. Фрай. - М.: АСТ, 2016. - 383 с. - (Миры Макса Фрая). - 18+. - ISBN 978-5-17-095196-3 : 248.17.
84(2Рос=Рус)6    Ф82    ф6     	
216	Фрей Э.
   Мы, дети золотых рудников: Роман. Кн. 1 / Э. Фрей. - М.: АСТ, 2017. - 383 с. - (Online-бестселлер). - 18+. - ISBN 978-5-17-098032-1 : 224.52.
84(2Рос=Рус)6    Ф86    ахл; ф6     	
217	Хаустова М.
   Мамочка из 21-го бокса: [Роман] / М. Хаустова. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (Мамочки online). - 16+. - ISBN 978-5-17-099381-9 : 159.36.
84(2Рос=Рус)6    Х26    ф2; ф5     	
218	Хемлин М.М.
   Крайний: Роман / М. М. Хемлин. - М.: АСТ, 2016. - 287 с. - (Проза: женский род). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Х37    ф6     	
219	Холмогорова Е.С.
   Чтение с листа: Роман-партитура / Е. С. Холмогорова. - М.: АСТ и др., 2017. - 222 с. - (Проза: женский род). - 16+. - ISBN 978-5-17-982593-7 : 236.55.
84(2Рос=Рус)6    Х72    ахл; ф6     	
220	Шаров В.А.
   Будьте как дети: Роман / В. А. Шаров. - М.: АСТ и др., 2017. - 447 с. - (Новая русская классика). - 18+. - ISBN 978-5-17-100225-1 : 295.90.
84(2Рос=Рус)6    Ш26    ф6     	
221	Шишкин М.П.
   Письмовник: Роман / М. П. Шишкин. - М.: АСТ и др., 2016. - 415 с. - (Новая русская классика). - 16+. - ISBN 978-5-17-095364-6 : 334.08.
84(2Рос=Рус)6    Ш65    ф6     	
222	Шолохова Е.А.
   Запретная земля: Повесть и рассказы / Е. А. Шолохова. - М.: Аквилегия-М, 2017. - 239 с. - (Современная проза). - Содерж.: Письмо другу; Там, где живет сердце и др. - 16+. - ISBN 978-5-906819-68-0 : 220.37.
84(2Рос=Рус)6    Ш78    ф6     	
223	Шулинский И.
   Странно пахнет душа: [Роман] / И. Шулинский. - М.: Э, 2017. - 559 с. - (Неизвестные девяностые). - 18+. - ISBN 978-5-699-95406-3 : 272.24.
84(2Рос=Рус)6    Ш95    ахл     	
224	Эмден Э.М.
   В стране Бабушки Куклы, или Дом с волшебными окнами: Сказочная повесть: Для младшего школьного возраста / Э. М. Эмден; Рис. Н. Радлова. - М.: ЭКСМО, 2017. - 110 с.: ил. - (Золотое наследие). - 6+. - ISBN 978-5-699-92860-6 : 231.57.
84(2Рос=Рус)6    Э54    ф6     	
225	Яхнин З.Я.
   Новогодняя ночь в сентябре: Повести / З. Я. Яхнин; Сост. ИД "Класс Плюс"; Худож. Е.О. Аблязова. - Красноярск: Класс Плюс, 2017. - 179 с.: ил. - (Литературное наследие Красноярья; Т. 17). - Содерж.: Дорога к радуге; Хозяин каменной чуни. - 16+. - ISBN 978-5-905791-68-0 : 480.06.
84(2Рос=Рус)6    Я90    знак; ф1; ф4; ф5; ф6; ф7; ф8; ф9; ф10; ф11     	
ЗАРУБЕЖНАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
226	Андерссон П.Дж.
   Невероятная история индийца, который поехал из Индии в Европу за любовью: Роман / Андерссон П.Дж.; [Пер. с шв. А.В. Андриевской]. - М.: Э, 2017. - 352 с. - (Travel Story. Книги для отдыха). - 16+. - ISBN 978-5-699-97055-1 : 278.47.
84(4Шве)    А65    ф6     	
227	Барнс Д.
   Пульс: Рассказы / Д. Барнс; Пер. с англ. Е. Петровой. - М.: Иностранка, 2017. - 350 с. - (Большой роман). - 16+. - ISBN 978-5-389-11680-1 : 258.96.
84(4Вел)    Б25    ф6     	
228	Барнс Д.
   Нечего бояться: Роман / Д. Барнс; Пер. с англ. С. Полотовского, Д. Симановского. - М.: Иностранка, 2016. - 412 с. - (Большой роман). - 16+. - ISBN 978-5-389-11685-6.
84(4Вел)    Б25    ф6     	
229	Бартш К.
   Бирюзовая зима: Роман / К. Бартш; Пер. с нем. Д. Андреева. - М.: АСТ, 2017. - 447 с. - (Сердце в твоих руках). - 16+. - ISBN 978-5-17-101110-9 : 236.55.
84(4Гем)    Б26    ахл; ф2; ф5     	
230	Бауэршмидт Т.
   Долой возраст, к черту дом!: [Роман] / Т. Бауэршмидт, Р. Лиддл; Пер. с англ. А.Е. Амелиной. - М.: Э, 2017. - 333 с. - (Travel Story. Книги для отдыха). - 16+. - ISBN 978-5-699-96390-4 : 278.47.
84(7Сое)    Б29    ф6     	
231	Бернетт Ф.
   Маленькая принцесса: Приключения Сары Кру: Повесть: Для среднего школьного возраста / Ф. Бернетт; Пер. с англ. А.Н. Рождественской; Худож. Ю. Устинова. - М.: АСТ, 2015. - 271 с.: ил. - (Самые лучшие девочки). - 12+. - ISBN 978-5-17-081678-1 : 474.76.
84(7Сое)    Б51    ф6     	
232	Бехлерова Х.
   Веселое лето: [Сказки: Для младшего школьного возраста] / Х. Бехлерова; Пер. с польского С. Свяцкого; Ил. Х. Чайковской. - М.: ЭКСМО, 2017. - 79 с.: ил. - (Золотое наследие). - 6+. - ISBN 978-5-699-94037-0 : 231.57.
84(4Пол)    Б55    ф6     	
233	Бойн Д.
   История одиночества: Роман / Д. Бойн; Пер. с англ. А. Сафронова. - М.: Фантом Пресс, 2017. - 384 с. - 16+. - ISBN 978-5-86471-752-3 : 333.25.
84(4Ирл)    Б77    ф6     	
234	Болдаччи Д.
   Абсолютная память: [Роман] / Д. Болдаччи; [Пер. с англ. А. Посецельского]. - М.: Э, 2017. - 448 с. - (Дэвид Болдаччи. Гигант мирового детектива). - 16+. - ISBN 978-5-699-93556-7 : 247.34.
84(7Сое)    Б79    ф2; ф6     	
235	Бонду А.-Л.
   А еще я танцую: Роман / Бонду А.-Л., Мурлева Ж.-К.; [Пер. с фр. Е. Головиной]. - М.: Синдбад, 2016. - 336 с. - 16+. - ISBN 978-5-906837-19-6 : 386.37.
84(4Фра)    Б81    ф3; ф6     	
236	Гарсия Маркес Г.
   Палая листва: Повесть / Гарсия Маркес Г.; Пер. с исп. С. Маркова. - М.: Астрель и др., 2012. - 187 с. - (XX век - The Best). - ISBN 978-5-271-39088-3 : 188.83.
84(7Кол)    Г21    ф6     	
237	Глаттауэр Д.
   У всех свои муравьи: Роман / Д. Глаттауэр; Пер. с нем. А. Духанина. - М.: Э, 2017. - 316 с. - (Мировой бестселлер). - 16+. - ISBN 978-5-699-97057-5 : 253.57.
84(4Авс)    Г52    ф6     	
238	Глейзер М.
   Книжные странники: [Роман] / М. Глейзер; Пер. с немецкого Е.Л. Полоцкой. - М.: Рипол классик, 2017. - 351 с.: ил. - 16+. - ISBN 978-5-386-09723-3 : 259.38.
84(4Гем)    Г53    ф6     	
239	   Гравити Фолз: Графический роман: Для детей сред. шк. возраста. Вып. 1. - М.: ЭКСМО, 2017. - 231 с.: ил. - (Disney. Гравити Фолз). - 12+. - ISBN 978-5-699-90189-0 : 232.40.
84(7Сое)    Г75    ф6     	
240	Грохоля К.
   Хрустальный ангел: Роман / К. Грохоля; Пер. с польского Л.Л. Машинской. - М.: Э, 2017. - 508 с. - (Мировой бестселлер. Romance). - 16+. - ISBN 978-5-699-96531-1 : 284.69.
84(4Пол)    Г89    ф5; ф11     	
241	Дессен С.
   Луна в кармане: Роман / С. Дессен; Пер. с англ. Е. Сыромятниковой. - М.: АСТ, 2017. - 255 с. - (Настоящая сенсация!). - 16+. - ISBN 978-5-17-101732-3 : 188.83.
84(7Сое)    Д37    ф1; ф4; ф6     	
242	Джейкобсон Г.
   Меня зовут Шейлок: Кавер-версия "Венецианского купца" У. Шекспира: Роман / Г. Джейкобсон; Пер. с англ. Т. Зюликовой. - М.: Э, 2017. - 347 с. - (Шекспир XXI века). - 16+.
84(4Вел)    Д40    ф6     	
243	Джордано П.
   Черное и серебро: Роман / П. Джордано; Пер. с итал. А. Ямпольской. - М.: АСТ, 2017. - 185 с. - (Corpus). - 16+. - ISBN 978-5-17-090764-9 : 248.17.
84(4Ита)    Д42    ф6     	
244	Джойс Д.
   Улисс: Роман / Д. Джойс. - М.: Иностранка, 2016. - 925 с. - (Иностранная литература. Большие книги). - 18+. - ISBN 978-5-389-04480-7 : 432.43.
84(4Вел)    Д42    ф6     	
245	ДиКамилло К.
   Марси Уотсон ловит воришку: Повести: [Для мл. шк. возраста] / К. ДиКамилло; Пер. с англ. О. Варшавер; Худож. К. Ван Дусен. - М.: Махаон и др., 2017. - 144 с.: ил. - 6+.
84(7Сое)    Д45    ф6     	
246	Заппиа Ф.
   Я тебя выдумала: [Роман] / Ф. Заппиа; [Пер. с англ. О. Солнцевой]. - М.: Э, 2017. - 352 с. - (Young&Free). - 16+. - ISBN 978-5-699-97328-6 : 227.84.
84(7Сое)    З-33    ф1; ф6; ф11     	
247	   Зверополис: Детский графический роман / Пер. с англ. Е. Чернышевой-Орловой. - М.: ЭКСМО, 2016. - 56 с.: ил. - (Disney. Зверополис). - 6+. - ISBN 978-5-699-89944-9 : 234.89.
84(7Сое)    З-43    ф6     	
248	   Зверополис. Мой дневник приключений / Пер. с англ. Д. Кузнецовой. - М.: ЭКСМО, 2016. - 64 с.: ил. - (Disney. Мой волшебный дневник). - 6+. - ISBN 978-5-699-89750-6 : 216.63.
84(7Сое)    З-43    ф6     	
249	Кей М.М.
   Далекие Шатры: Роман / М. М. Кей; Пер. с англ. М. Куренной. - СПб.: Азбука, Азбука-Аттикус, 2016. - 992 с. - (The Big Book). - 16+. - ISBN 978-5-389-11778-5 : 432.43.
84(4 Вел)    К33    ф6     	
250	Кельман Д.
   Ф: Роман / Д. Кельман; [Пер. с нем. Т. Зборовской]. - М.: АСТ, 2017. - 352 с. - (Шорт-лист). - 16+. - ISBN 978-5-17-097874-8 : 248.17.
84(4Гем)    К34    ф6     	
251	Кларк Л.
   Навстречу мечте: [Роман] / Л. Кларк; [Пер. с англ. М. Стрепетовой]. - М.: АСТ, 2016. - 320 с. - (Настоящая сенсация!). - 16+. - ISBN 978-5-1098124-3 : 188.83.
84(4Вел)    К47    ахл; ф2; ф5     	
252	Кларк Л.
   Единственный вдох: Роман / Л. Кларк; [Пер. с англ. М. Стрепетовой]. - М.: АСТ, 2016. - 320 с. - (Настоящая сенсация!). - 16+. - ISBN 978-5-17-092283-3 : 188.83.
84(4Вел)    К47    ф3; ф4; ф11     	
253	Крашевский Ю.
   Графиня Козель: Роман / Ю. Крашевский; Пер. с польского и ред. Н.С. Лескова. - М.: Вече, 2017. - 319 с. - (Всемирная история в романах). - 16+. - ISBN 978-5-4444-6044-3 : 149.40.
84(4Пол)    К78    ф6     	
254	Леви М.
   Последняя из Стэнфилдов: Роман / М. Леви; Пер. с фр. А. Кабалкина. - М.: Иностранка, 2017. - 525 с. - 16+.                                      84(4Фра)    Л36    ахл; ф4; ф6     	
255	Лорд Э.
   Миг столкновения: Роман / Э. Лорд; Пер. с англ. Ю. Фокиной. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (Настоящая сенсация!). - 16+. - ISBN 978-5-17-100603-7 : 206.67.
84(7Сое)    Л78    ф1; ф5; ф6     	
256	Мартин Ч.
   Ловец огней на звездном поле: Роман / Ч. Мартин; Пер. с англ. В. Гришечкина. - М.: Э, 2017. - 540 с. - (Джентельмен нашего времени. Романы Чарльза Мартина). - 16+. - ISBN 978-5-699-97207-4 : 212.90.
84(7Сое)    М29    ф1; ф5; ф6     	
257	Мартел Я.
   Высокие Горы Португалии: Роман / Я. Мартел; Пер. с англ. И.Н. Алчеева. - М.: Э, 2017. - 380 с. - (Интеллектуальный бестселлер). - 18+. - ISBN 978-5-699-94601-3 : 321.63.
84(7Кан)    М29    ф6     	
258	Мендельсон Ш.
   Почти англичане: [Роман] / Ш. Мендельсон; Пер. с англ. Ю. Балясова. - М.: Э, 2016. - 379 с. - (Мировой бестселлер. Romance). - 16+. - ISBN 978-5-699-85729-6 : 278.47.
84(4Вел)    М50    ф1; ф6     	
259	Миллз М.
   В Восточном экспрессе без перемен: Роман / М. Миллз; Пер. с англ. и послесл. М. Немцова. - М.: Додо пресс и др., 2017. - 285 с. - 18+. - ISBN 978-5-905409-12-7 : 251.91.
84(4Вел)    М60    ф5; ф6     	
260	Мориарти Л.
   Верные, безумные, виновные: Роман / Л. Мориарти; Пер. с англ. И. Иванченко. - М.: Иностранка и др., 2017. - 541 с. - 16+. - ISBN 978-5-389-12078-5 : 247.34.
84(8Авс)    М79    ахл; ф6     	
261	Мураками Х.
   О чем я говорю, когда говорю о беге: Роман / Х. Мураками; [Пер. с яп. А.Кунина]. - М.: Э, 2017. - 224 с. - (Мураками-мания). - 16+. - ISBN 978-5-699-62303-7 : 305.86.
84(5Япо)    М91    ф6     	
262	Мураками Х.
   Слушай песню ветра. Пинбол 1973: [Роман] / Х. Мураками; [Пер. с яп. В. Смоленского]. - М.: Э, 2017. - 320 с. - (Мураками-мания). - 16+. - ISBN 978-5-699-88728-6 : 305.86.
84(5Япо)    М91    ф6     	
263	Памук О.
   Рыжеволосая Женщина: Роман / О. Памук; Пер. с тур. А. Аврутиной. - М.: Иностранка и др., 2016. - 304 с. - (Большой роман). - 16+. - ISBN 978-5-389-11370-1 : 258.96.
84(2Рос=Рус)6    П15    ф6     	
264	Пиротт Э.
   Сегодня мы живы: Роман / Э. Пиротт; Пер. с фр. Е.В. Клоковой. - М.: Э, 2017. - 316 с. - (Интеллектуальный бестселлер). - 16+. - ISBN 978-5-699-94746-1 : 195.47.
84(4Бел)    П33    ф6     	
265	Понс Л.
   Как выжить в старшей школе / Л. Понс, Круз М. де ла; Пер. с англ. Е. Прокопьевой. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (Блогерша). - 16+. - ISBN 978-5-17-101120-8 : 206.67.
84(7Сое)    П56    ф6     	
266	Рассел Б.
   Сатана в предместье. Кошмары знаменитостей / Б. Рассел; Пер. с англ. А. Кабалкина. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (XX век / XXI век - The Best). - 16+. - ISBN 978-5-17-100680-8 : 266.02.
84(4Вел)    Р24    ф6     	
267	Робинсон М.
   Галаад: Роман / М. Робинсон. - М.: АСТ, 2016. - 318 с. - (XXI век - The Best). - 16+. - ISBN 978-5-17-089847-3 : 248.17.
84(7Сое)    Р58    ф6; ахл     	
268	Сароян У.
   Папа, ты сошел с ума: Повесть / У. Сароян; Пер. с англ. Н. Гончар. - СПб.: Азбука и др., 2017. - 156 с. - (Азбука Premium). - 16+. - ISBN 978-5-389-11524-8 : 196.30.
84(7Сое)    С20    ф6     	
269	Свифт Г.
   Земля воды: Роман / Г. Свифт; Пер. с англ. В. Михайлина. - М.: Э, 2017. - 510 с. - (Лучшее из лучшего. Книги лауреатов мировых литературных премий). - 16+. - ISBN 978-5-699-97326-2 : 321.63.
84(4Вел)    С24    ф6     	
270	Тайлер Э.
   Уроки дыхания: Роман / Э. Тайлер; Пер. с англ. С. Ильина. - М.: Фантом Пресс, 2017. - 415 с. - 16+. - ISBN 978-5-86471-748-6 : 333.25.
84(2Рос=Рус)6    Т14    ф4; ф6     	
271	Терио Д.
   Странная жизнь одинокого почтальона / Д. Терио; Пер. с фр. В.М. Липки. - М.: Рипол классик, 2017. - 191 с. - (Premium book). - 16+. - ISBN 978-5-386-10022-3 : 212.48.
84(7Кан)    Т35    ф6     	
272	Тойбин К.
   Бруклин: Роман / К. Тойбин; Пер. с англ. С. Ильина. - М.: Фантом Пресс, 2017. - 351 с. - 16+.
84(4Ирл)    Т50    ф3; ф6     	
273	Торджуссен М.
   Пропавший: Роман / М. Торджуссен; [Пер. с англ. И.Л. Моничева]. - М.: АСТ, 2017. - 416 с. - (Детектив: новый уровень). - 16+. - ISBN 978-5-17-101646-3 : 206.67.
84(4Вел)    Т60    ахл; ф4; ф6     	
274	Ферра-Микура В.
   Двенадцать человек - не дюжина: Повесть: [Для сред. шк. возраста] / В. Ферра-Микура; Пер. с нем. А. Исаевой; Худож. Н. Салиенко. - М.: Махаон, 2017. - 144 с.: ил. - (Веселая компания). - 12+. - ISBN 978-5-389-09887-9 : 242.36.
84(4Авс)    Ф43    ф1     	
275	Флэнаган Р.
   Желание: Роман / Р. Флэнаган; Пер. с англ. С. Чулковой. - М.: Э, 2017. - 282 с. - (Лучшее из лучшего. Книги лауреатов мировых литературных премий). - 18+.
84(8Авс)    Ф73    ф6     	
276	Флэнаган Р.
   Узкая дорога на дальний север: Роман / Р. Флэнаган; Пер. с англ. В. Мисюченко. - М.: Э, 2017. - 411 с. - (Лучшее из лучшего. Книги лауреатов мировых литературных премий). - 18+.
84(8Авс)    Ф73    ф6     	
277	Флэнаган Р.
   Узкая дорога на дальний север: Роман / Р. Флэнаган; Пер. с англ. В. Мисюченко. - М.: Э, 2017. - 411 с. - (Интеллектуальный бестселлер). - 18+. - ISBN 978-5-699-97272-2 : 321.63.
84(8Авс)    Ф73    ахл     	
278	Форстер Э.М.
   Путешествие в Индию: Роман / Э. М. Форстер; Пер. с англ. А. Анваера. - М.: АСТ, 2017. - 415 с. - (XX век - The Best). - 16+. - ISBN 978-5-17-089677-6 : 295.90.
84(4Вел)    Ф79    ф6     	
279	Франзен Д.
   Поправки: Роман / Д. Франзен; Пер. с англ. Л. Сумм. - М.: АСТ, 2017. - 671 с. - (Corpus). - 16+. - ISBN 978-5-17-077837-9 : 455.67.
84(7Сое)    Ф83    ф6     	
280	Франзен Д.
   Свобода: Роман / Д. Франзен; Пер. с англ. Д. Горяниной, В. Сергеевой. - М.: АСТ, 2017. - 670 с. - (Corpus). - 16+. - ISBN 978-5-17-101648-7 : 444.05.
84(7Сое)    Ф83    ф6     	
281	Хайд К.Р.
   Не отпускай меня никогда: Роман / К. Р. Хайд; Пер. с англ. Н. Гавва. - М.: Э, 2017. - 413 с. - (Спешите делать добро). - 16+. - ISBN 978-5-699-97219-7 : 222.86.
84(7Сое)    Х15    ф6     	
282	Харрис Д.
   Другой класс: [Роман] / Д. Харрис; Пер. с англ. И. Тогоевой. - М.: Э, 2017. - 606 с. - (Магия жизни). - 18+. - ISBN 978-5-699-98872-3 : 371.43.
84(4Вел)    Х21    ф6     	
283	Харрер Г.
   Семь лет в Тибете: Моя жизнь при дворе Далай-ламы / Г. Харрер; Пер. с нем. А. Горбовой. - СПб.: Азбука, 2016. - 446 с.: ил. - (TheBigBook). - 16+. - ISBN 978-5-389-10275-0 : 325.78.
84(4Авс)    Х21    ф6     	
284	Хейг М.
   Девочка, которая спасла Рождество: Повесть: [Для сред. шк. возраста] / М. Хейг; Пер. с англ. Е. Колябиной; Ил. К. Моулда. - М.: АСТ, 2017. - 368 с. - (Миры Мэтта Хейга). - 12+. - ISBN 978-5-17-098078-9 : 248.17.
84(4Вел)    Х35    ф1; ф6     	
285	Хокинс П.
   В тихом омуте: Роман / П. Хокинс; Пер. с англ. В.В. Антонова. - М.: АСТ, 2017. - 382 с. - (Детектив: новый уровень). - 16+. - ISBN 978-5-17-104797-9 : 236.55.
84(4Вел)    Х70    ф3; ф5     	
286	Хоули Н.
   Хороший отец: [Роман] / Н. Хоули; Пер. с англ. Г. Соловьевой. - М.: АСТ, 2017. - 411 с. - (Мастера триллера). - 16+. - ISBN 978-5-17-094189-6 : 236.55.
84(7Сое)    Х85    ф6     	
287	Хоули Н.
   Перед падением: Роман / Н. Хоули; Пер. с англ. А.А. Загорского. - М.: АСТ, 2017. - 415 с. - (Must Read - Прочесть всем!). - 16+. - ISBN 978-5-699- : 236.55.
84(7Сое)    Х85    ф4; ф6; ф11     	
288	Энг Т.Т.
   Сад вечерних туманов: [Роман] / Т. Т. Энг; Пер. с англ. В. Масюченко. - М.: Э, 2017. - 508 с. - (Лучшее из лучшего. Книги лауреатов мировых литературных премий). - 18+. - ISBN 978-5-699- : 321.63.
84(5Маз)    Э62    ф3; ф6     	
289	Этвуд М.
   Ведьмино отродье: Пересказ "Бури" У. Шекспира: Роман / М. Этвуд; Пер. с англ. Т. Покидаевой. - М.: Э, 2017. - 347 с. - (Шекспир XXI века). - 16+.
84(7Кан)    Э89    ф6     	
290	   Японская классическая поэзия хокку / Пер. со старояпонского В. Марковой. - М.: ЭКСМО, 2015. - 159 с. - (Классика в школе). - ISBN 978-5-699-80416-0 : 86.65.
84(5Япо)    Я70    ф6     	
ИСТОРИЧЕСКИЕ РОМАНЫ 	
291	Балашов Д.М.
   Степной закат: Роман / Д. М. Балашов. - М.: АСТ, 2015. - 575 с. - (Б-ка проекта Б. Акунина "История Российского государства"). - 16+. - ISBN 978-5-17-093089-0 : 266.02.
84(2Рос=Рус)6    Б20    ф6     	
292	Балашов Д.М.
   Куликово поле: Роман / Д. М. Балашов. - М.: АСТ, 2015. - 927 с. - (Б-ка проекта Б. Акунина "История Российского государства"). - 16+. - ISBN 978-5-17-093088-3 : 354.83.
84(2Рос=Рус)6    Б20    ф6     	
293	Бине Л.
   HHhH: Роман / Л. Бине; Пер. с фр. Н. Васильковой. - М.: Фантом Пресс, 2016. - 415 с. - 16+. - ISBN 978-5-86471-701-1 : 333.25.
84(4Фра)    Б62    ф6     	
294	Гладкий В.Д.
   Ученик алхимика: Роман / В. Д. Гладкий. - М.: Вече, 2017. - 319 с. - (Всемирная история в романах). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5806-8 : 149.40.
84(2Рос=Рус)6    Г52    ф6     	
295	Дегтярев В.Н.
   Коварный камень изумруд: Роман / В. Н. Дегтярев. - М.: Вече, 2016. - 383 с. - (Всемирная история в романах). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5062-8 : 149.40.
84(2Рос=Рус)6    Д26    ф6     	
296	Иванченко Ю.Я.
   Путь к Босфору, или "Флейта" для "Императрицы": Роман / Ю. Я. Иванченко, В. И. Демченко. - М.: Вече, 2017. - 319 с. - (Военные приключения). - ISBN 978-5-4444-5880-8 : 143.09.
84(2Рос=Рус)6    И19    ф6     	
297	Иванов А.С.
   Жизнь на грешной земле: Повести, рассказы / А. С. Иванов. - М.: Вече, 2017. - 511 с. - (Сибириада. Собрание сочинений). - Содерж.: Вражда; Печаль полей; Ермак и др. - 16+.
84(2Рос=Рус)6    И20    ф6     	
298	Иванов А.С.
   Повитель: Роман / А. С. Иванов. - М.: Вече, 2017. - 446 с. - (Сибириада. Собрание сочинений). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5648-4 : 186.75.
84(2Рос=Рус)6    И20    ф6     	
299	Пенман Ш.К.
   Время и случай. По краю бездны: Роман / Ш. К. Пенман; [Пер. с англ. А. Яковлева]. - М.: Вече, 2017. - 416 с. - (Всемирная история в романах). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5075-8 : 149.40.
84(7Сое)    П25    ф6     	
300	Пенман Ш.К.
   Время и случай. Высокий трон: Роман / Ш. К. Пенман; [Пер. с англ. А. Яковлева]. - М.: Вече, 2017. - 416 с. - (Всемирная история в романах). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5072-7 : 149.40.
84(7Сое)    П25    ф6     	
301	Северный П.А.
   Ледяной смех: Роман / П. А. Северный. - М.: Вече, 2017. - 415 с. - (Сибириада). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    С28    ф6     	
302	Старчиков М.Ю.
   Амурский плацдарм Ерофея Хабарова: [Роман] / М. Ю. Старчиков. - М.: Яуза-Пресс, 2017. - 383 с. - (Исторические приключения). - 16+. - ISBN 978-5-9955-0919-6 : 222.86.
84(2Рос=Рус)6    С77    ф6     	
303	Топилин В.С.
   Серебряный пояс: Роман / В. С. Топилин. - М.: Вече, 2017. - 463 с. - (Сибириада. Собрание сочинений). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5345-2 : 199.20.
84(2Рос=Рус)6    Т58    ф6     	
304	Тумасов Б.Е.
   Кровь завета: Роман / Б. Е. Тумасов. - М.: Вече, 2016. - 415 с.: портр. - (Всемирная история в романах). - Об авт.: с. 5-6. - 16+. - ISBN 978-5-4444-5066-6 : 149.40.
84(2Рос=Рус)6    Т83    ф6     	
ДЕТЕКТИВЫ 	
305	Бачинская И.Ю.
   Мадам Осень: Роман / И. Ю. Бачинская. - М.: Э, 2017. - 347 с. - (Детектив сильных страстей). - 16+. - ISBN 978-5-699-95774-3 : 179.28.
84(2Рос=Рус)6    Б32    ф6     	
306	Глаттауэр Д.
   Дар: Роман / Д. Глаттауэр; Пер. с нем. Т. Набатниковой. - М.: Э, 2016. - 347 с. - (Мировой бестселлер). - 16+. - ISBN 978-5-699-89028-6 : 246.10.
84(4Авс)    Г52    ф2; ф3     	
307	Джиолито М.П.
   Зыбучие пески: Роман / М. П. Джиолито; Пер. со швед. Е. Хохловой. - М.: АСТ, 2017. - 351 с. - (Мастера саспенса). - 18+. - ISBN 978-5-17-101655-5 : 248.17.
84(4Шве)    Д41    ахл; ф3; ф4     	
308	Елистратов В.С.
   Леди Ру: Роман, рассказы / В. С. Елистратов. - М.: Вече, 2017. - 287 с. - (Миссия выполнима). - 16+. - ISBN 978-5-4444-6025-2 : 174.30.
84(2Рос=Рус)6    Е51    ф2; ф6; ф1     	
309	Лопато С.И.
   Искушение и разгром: Авантюрно-психологический роман / С. И. Лопато. - М.: Э, 2016. - 607 с. - (Шпионский детектив). - 16+. - ISBN 978-5-699-90041-1 : 229.08.
84(2Рос=Рус)6    Л77    ф4; ф6     	
310	Лэкберг К.
   Призрачный маяк: Роман / К. Лэкберг; Пер. со шведского Е.Н. Хохловой. - М.: Э, 2017. - 414 с. - (Камилла Лэкберг. Детектив-бестселлер из Скандинавии). - 16+.
84(4Шве)    Л92    ахл; ф6     	
311	Маринина А.
   Цена вопроса: Роман: В 2 т. Т. 1 / А. Маринина. - М.: Э, 2017. - 350 с. - (Больше чем детектив). - 16+. - ISBN 978-5-04-004674-4 : 284.69.
84(2Рос=Рус)6    М26    ахл; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф6; ф11     	
312	Раневская Ф.Г.
   Как я была Шерлок Холмсом: Театральный детектив / Ф. Г. Раневская. - М.: Яуза-Пресс, 2016. - 253 с. - (Так говорила Раневская. К юбилею великой актрисы). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Р22    ф6     	
313	Самаров С.В.
   Очень тонкая сталь: [Роман] / С. В. Самаров. - М.: ЭКСМО, 2017. - 318 с. - (Спецназ ГРУ). - 16+. - ISBN 978-5-699-96166-5 : 210.41.
84(2Рос=Рус)6    С17    ахл; ф5; ф6     	
314	Феррис Л. (Кротова Л.Г.).
   Предел несовершенства: Роман / Феррис Л. (Кротова Л.Г.). - М.: Э, 2017. - 315 с. - (Журналистское расследование).            84(2Рос=Рус)6    Ф43    ахл; ф1; ф2; ф3; ф4; ф5; ф6; ф11     	
315	Фэй Л.
   Тайна семи: Роман / Л. Фэй; [Пер. с англ. Н.В. Рейн]. - М.: Э, 2017. - 544 с. - (Детектив в стиле Конан Дойла). - 16+. - ISBN 978-5-699-77593-4 : 266.02.
84(7Сое)    Ф98    ахл; ф1; ф6     	
316	Яковлева Ю.
   Укрощение красного коня: [Роман] / Ю. Яковлева. - М.: Э, 2017. - 379 с. - (Хранить вечно. Криминальное ретро Юлии Яковлевой). - 16+. - ISBN 978-5-699-99595-0 : 197.96.
84(2Рос=Рус)6    Я47    ахл; ф6     	
ФАНТАСТИКА. МИСТИКА. УЖАСЫ 	
317	Аверин Н.
   Невский Дозор: Фантастический роман / Н. Аверин. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (Дозоры). - 16+. - ISBN 978-5-17-103739-0 : 283.86.
84(2Рос=Рус)6    А19    ф1; ф6     	
318	Аксенов Д.
   Вигнолийский замок: Роман / Д. Аксенов. - М.: АСТ и др., 2017. - 414 с. - (Попаданец). - 16+. - ISBN 978-5-17-105151-8 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    А42    ф4; ф11     	
319	Баксендейл Т.
   Доктор Кто. Пленник далеков: [Роман] / Т. Баксендейл; Пер. с англ. А. Блейз, А. Осипова. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (Доктор Кто). - 16+. - ISBN 978-5-17-099114-3 : 224.52.
84(4Вел)    Б19    ф6     	
320	Брюсов Р.
   Позывной "Кот": Роман / Р. Брюсов. - М.: АСТ и др., 2017. - 348 с. - (Боевая фантастика). - 16+.
84(2Рос=Рус)6    Б89    ф6     	
321	Геммел Д.
   Легенда: Фантаст. роман / Д. Геммел; Пер. с англ. Н. Виленской. - М.: АСТ, 2017. - 415 с. - (Легендарные фантастические сериалы). - 16+. - ISBN 978-5-17-101310-3 : 224.52.
84(4Вел)    Г33    ф6     	
322	Госс Д.
   Доктор Кто. Клетка крови: Роман / Д. Госс; Пер. с англ. М. Шмидт. - М.: АСТ, 2016. - 286 с. - (Доктор Кто). - 16+. - ISBN 978-5-17-090636-9 : 206.67.
84(4Вел)    Г72    ф6     	
323	Керасини М.
   Росомаха. Оружие Икс: Роман / М. Керасини; Пер. с англ. Н. Ибрагимовой. - М.: АСТ, 2017. - 383 с. - (Вселенная Марвел). - 16+. - ISBN 978-5-17-099745-9 : 236.55.
84(7Сое)    К36    ф6     	
324	Кинг С.
   Стрелок: Роман / С. Кинг. - М.: АСТ, 2016. - 287 с. - (Король на все времена). - Из цикла "Темная башня". - 16+. - ISBN 978-5-17-100625-9 : 188.83.
84(7Сое)    К41    ф6     	
325	Кинг С.
   Томминокеры: Роман / С. Кинг; Пер. с англ. Ю. Моисеенко, М. Казанской. - М.: АСТ, 2017. - 734 с. - (Король на все времена). - 16+. - ISBN 978-5-17-102168-9 : 266.02.
84(7Сое)    К41    ф6     	
326	Кожевников О.А.
   Жажда жизни: Роман / О. А. Кожевников. - М.: АСТ и др., 2017. - 350 с. - (Боевая фантастика). - 16+. - ISBN 978-5-17-100694-5 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    К58    ф6     	
327	Козинаки М.
   Зеленые святки: Роман / М. Козинаки, С. Авдюхина. - М.: АСТ, 2016. - 350 с. - (По ту сторону реки). - 16+. - ISBN 978-5-17-098777-1 : 188.41.
84(2Рос=Рус)6    К59    ф6     	
328	Круз А.
   Ар-Деко: Фантаст. роман / А. Круз, М. Круз. - М.: Э, 2017. - 478 с. - (Новый фантастический боевик). - 16+. - ISBN 978-5-699-93803-2 : 234.89.
84(2Рос=Рус)6    К84    ф6     	
329	Крюкова Т.
   Хрустальный ключ: Повесть: Для мл. и сред. шк. возраста / Т. Крюкова. - М.: Аквилегия-М, 2017. - 421 с. - (Долина чудес). - 6+. - ISBN 978-5-906819-11-6 : 270.58.
84(2Рос=Рус)6    К85    ф6     	
330	Кузнецов В.А.
   Ртуть и соль / В. А. Кузнецов. - М.: АСТ, 2016. - 383 с. - (Историческая фантастика. Эпоха империй). - 16+. - ISBN 978-5-17-096631-8 : 188.41.
84(2Рос=Рус)6    К89    ф6     	
331	Курилкин М.Г.
   Охотник: Роман / М. Г. Курилкин. - М.: АСТ и др., 2017. - 349 с. - (Боевая фантастика). - 16+. - ISBN 978-5-17-100727-0 : 176.79.
84(2Рос=Рус)6    К93    ф6     	
332	Мейер М.
   Лунные хроники. Звезды над нами: Роман / М. Мейер; Пер. с англ. Н. Болдыревой. - М.: АСТ, 2017. - 415 с. - (Лунные хроники). - 16+. - ISBN 978-5-17-101289-2 : 266.02.
84(7Сое)    М45    ф1; ф4; ф6     	
333	Мессингем С. .
   Доктор Кто. Ловушка Доктора: Роман / С. Мессингем; Пер. с англ. Д. Вернера. - М.: АСТ, 2016. - 287 с. - (Доктор Кто). - 16+. - ISBN 978-5-17-091380-0 : 224.52.
84(4Вел)    М53    ф6     	
334	Михайловский А.Б.
   Иным путем: Роман / А. Б. Михайловский, А. П. Харников. - М.: АСТ и др., 2016. - 384 с. - (Военная фантастика). - Роман из цикла "Варяг". - 16+. - ISBN 978-5-17-102327-0 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    М69    ф6     	
335	Мьевиль Ч.
   Посольский город: Роман / Ч. Мьевиль; [Пер. с англ. Н.В. Екимовой]. - М.: Э, 2017. - 480 с. - (Большая фантастика). - 16+. - ISBN 978-5-699-92887-3 : 309.18.
84(4Вел)    М97    ф6     	
336	Осипов И.В.
   Как я стал боевым магом: Фантастический роман / И. В. Осипов; Худож. М. Поповский. - М.: Альфа-книга, 2017. - 314 с. - (Магия фэнтези). - 16+. - ISBN 978-5-9922-2409-2 : 231.99.
84(2Рос=Рус)6    О-74    ф6     	
337	Плетнев А.В.
   Проект "Орлан". Одинокий рейд: Роман / А. В. Плетнев. - М.: АСТ и др., 2017. - 349 с. - (Военная фантастика). - 16+. - ISBN 978-5-17-102328-7 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    П38    ф6     	
338	По Э.А.
   Золотой жук: Рассказы: Пер. с англ.: Для сред. шк. возраста / Э. А. По. - М.: ЭКСМО, 2015. - 158 с. - (Классика в школе). - Содерж.: Падение дома Ашеров; Остров феи; Овальный портрет; Убийство на улице Морг и др. - ISBN 978-5-699-74731-3 : 86.65.
84(7Сое)    П41    ф6     	
339	Поляков В.
   Конфедерат: Роман / В. Поляков. - М.: АСТ и др., 2017. - 381 с. - (Попаданец; Вып. 18). - 16+. - ISBN 978-5-17-102723-0 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    П54    ахл; ф6     	
340	Сапожников Б.В.
   Большая игра: Роман / Б. В. Сапожников. - М.: АСТ, 2016. - 413 с. - (Историческая фантастика. Эпоха империй). - 16+. - ISBN 978-5-17-098276-9 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    С19    ф6     	
341	Холмогоров В.
   Крылья: Фантастический роман / В. Холмогоров. - М.: АСТ, 2016. - 319 с. - (Пограничье). - 16+. - ISBN 978-5-17-098084-0 : 224.52.
84(2Рос=Рус)6    Х72    ф6     	
342	Холмогоров В.
   Разлом: Фантастический роман / В. Холмогоров, М. Тырин. - М.: АСТ, 2017. - 319 с. - (Пограничье). - 16+. - ISBN 978-5-17-101064-5 : 224.52.
84(2Рос=Рус)6    Х72    ф6     	
343	Шенгальц И.А.
   Охотник: Роман / И. А. Шенгальц. - М.: АСТ и др., 2016. - 412 с. - (Боевая фантастика). - 16+. - ISBN 978-5-17-100178-0 : 176.79.
84(2Рос=Рус)6    Ш47    ф6     	
344	Широков А.В.
   Звездный вымпел: Роман / А. В. Широков. - М.: АСТ и др., 2017. - 348 с. - (Боевая фантастика). - 16+. - ISBN 978-5-17-102318-8 : 188.83.
84(2Рос=Рус)6    Ш64    ф6     	
345	Щепетнов Е.В.
   Тот, кто ходит сам по себе: Фантастический роман / Е. В. Щепетнов. - М.: Э, 2016. - 350 с. - (Новый фантастический боевик). - 16+. - ISBN 978-5-699-92307-6 : 234.89.
84(2Рос=Рус)6    Щ56    ф6     	
ПРИКЛЮЧЕНИЯ 	
346	Гавен М.
   Тропа Дракулы: Роман / М. Гавен. - М.: Вече, 2016. - 287 с. - (В сводках не сообщалось). - 16+. - ISBN 978-5-4444-5413-8 : 174.30.
84(4Гем)    Г12    ф6     	
347	Головня И.А.
   Олимпионик из Ольвии: Роман, повесть / И. А. Головня. - М.: Вече, 2016. - 287 с. - (Исторические приключения). - Содерж.: "Привидения" острова Кермек. - 16+. - ISBN 978-5-4444-4802-1 : 149.40.
84(2Рос=Рус)6    Г61    ф6     	
348	   Гравити Фолз: Графический роман: Для детей сред. шк. возраста. Вып. 2. - М.: ЭКСМО, 2017. - 235 с. - (Disney. Гравити Фолз). - 12+. - ISBN 978-5-699-94686-0 : 232.40.
84(7Сое)    Г75    ф6     	
349	Отисье И.
   И вдруг никого не стало: Роман / И. Отисье. - М.: Фантом Пресс, 2017. - 223 с. - 16+.
84(4Фра)    О-82    ф4; ф6     	
350	Платов Л.
   Архипелаг Исчезающих Островов: Роман / Л. Платов. - М.: Вече, 2017. - 351 с. - (Сибирский приключенческий роман). - 12+. - ISBN 978-5-4444-6028-3 : 186.75.
84(2Рос=Рус)6    П37    ф6     	
351	Семенов А.В.
   Минус Финляндия: Роман / А. В. Семенов. - М.: Вече, 2016. - 352 с. - (Военные приключения). - Продолжение романов "Иное решение", "Другая сторона" . - 16+. - ISBN 978-5-4444-5145-8 : 136.95.
84(2Рос=Рус)6    С30    ф6     	
ДЕТСКАЯ ЛИТЕРАТУРА 	
352	Александрова Т.И.
   Кузька у Бабы-яги: Сказочная повесть: Для дошкольного возраста / Т. И. Александрова; Худож. Н. Субочева. - М.: Росмэн, 2017. - 79 с.: ил. - (Детская б-ка). - 0+. - ISBN 978-5-353-08243-9 : 61.09.
84(2Рос=Рус)6    А46    ф6     	
353	Вехтерович П.
   Мамина улыбка: [Для чтения взрослыми детям] / П. Вехтерович. - [Пер. на рус. яз. Г. Сташевской]; Рис. Э. Дзюба. - М.: Речь, 2017. - 32 с.: ил. - (Яркая речь). - 0+. - ISBN 978-5-9268-2427-5 : 275.98.
84    В39    ф6     	
354	Вехтерович П.
   Счастливый день с папой: [Для чтения взрослыми детям] / П. Вехтерович, Э. Дзюбак; [Пер. на рус. яз. Г. Сташевской]; Рис. Э. Дзюба. - М.: Речь, 2017. - 32 с.: ил. - (Яркая речь). - 0+. - ISBN 978-5-9268-2430-5 : 275.98.
84    В39    ф6     	
355	Воронкова Л.Ф.
   Хитрый снеговик: Рассказы из повести "Снег идет": Для дошк. возраста / Л. Ф. Воронкова; Худож. Е. Дроботова. - М.: Махаон, 2017. - 31 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-389-11889-8 : 109.89.
84    В75    ф6     	
356	Иванова Н.В.
   Созвездие Большой Капусты: [Стихи] / Н. В. Иванова; Ил. А. Бахчиной. - СПб.: БХВ-Петербург, 2016. - 24 с.: ил. - (Современные писатели - детям). - 0+. - ISBN 978-5-9775-3676-9 : 191.73.
84    И21    ф6     	
357	Кралич Е.
   Зайчик Сева обиделся!: Полезные сказки: [Пер. со словен. яз.] / Е. Кралич; Ил. Си Биско. - СПб.: Питер, 2017. - 28 с.: ил. - (Вы и ваш ребенок. Полезные сказки). - 0+. - ISBN 978-961-6988-04-9 : 185.51.
84    К78    ф6     	
358	Кралич Е.
   Зайчик Сева взял чужое!: Полезные сказки: [Пер. со словац. яз.] / Е. Кралич; Ил. Си Биско. - СПб.: Питер, 2017. - 28 с.: ил. - (Вы и ваш ребенок. Полезные сказки). - 0+. - ISBN 978-961-6988-09-4 : 185.51.
84    К78    ф6     	
359	Кралич Е.
   Зайчик Сева просит прощение!: Полезные сказки: [Пер. со словац. яз.] / Е. Кралич; Ил. Си Биско. - СПб.: Питер, 2017. - 28 с.: ил. - (Вы и ваш ребенок. Полезные сказки). - 0+. - ISBN 978-5-496-02465-5 : 185.51.
84    К78    ф6     	
360	   Оранжевое горлышко: Рассказы о природе: [Для мл. и сред. шк. возраста] / Авт.: В.В. Бианки, М. Горький, С.В. Сахаров и др.; Худож. М. Беломлинский, В. Коркин, А. Федотова и др. - М.: Росмэн, 2016. - 96 с.: ил. - (Внеклассное чтение). - 6+. - ISBN 978-5-353-07902-6 : 61.25.
84(2Рос=Рус)    О-63    ф6     	
361	   Приключения Одиссея: Для мл. шк. возраста / Рассказал А. Егоров; Худож. Д. Прокопьев. - М.: АСТ, 2016. - 79 с.: ил. - (Б-ка начальной школы). - 6+. - ISBN 978-5-17-086735-6 : 96.78.
84    П75    ф6     	
362	Притулина Н.П.
   Где спят снеговики?: Сказки: [Для дошк. возраста] / Н. П. Притулина; Худож. Б. Тржемецкий. - М.: Махаон, 2017. - 32 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-389-11893-5 : 109.89.
84    П77    ф6     	
363	Притулина Н.П.
   Где зимуют зайцы?: Стихи и сказки: [Для мл. шк. возраста] / Н. П. Притулина; Худож. Е. Кузнецова. - М.: Махаон, 2017. - 32 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-389-11892-8 : 109.89.
84    П77    ф6     	
364	Слижен С.
   Мышонок и капризы: Для чтения взрослыми детям / С. Слижен. - М.: ЭКСМО, 2016. - 12 с.: ил. - (Простые истории для малышей). - 0+. - ISBN 978-5-699-85856-9 : 247.34.
84    С47    ф6     	
365	Слижен С.
   Цыпленок, утенок и беспорядок: Для чтения взрослыми детям / С. Слижен. - М.: ЭКСМО, 2016. - 12 с.: ил. - (Простые истории для малышей). - 0+. - ISBN 978-5-699-85862-0 : 247.34.
84    С47    ф6     	
366	Тулинова С.
   Приключения машинки Кнопки: Геночкины сказки: [Для дошк. возраста] / С. Тулинова. - М.: Махаон, 2016. - 128 с.: ил. - (Малышам о хорошем). - 0+. - ISBN 978-5-389-10282-8 : 190.90.
84    Т82    ф6     	
367	Хайнеман Э.
   Ученик гномов: [Для мл. шк. возраста] / Э. Хайнеман; [Пер. с нем. Н. Край; Ил. Ф. Баумгартена]. - М.: ЭКСМО, 2017. - 36 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-699-93054-8 : 185.51.
84    Х15    ф6     	
368	Юдин Г.Н.
   Букваренкина школа: [Для дошк. возраста] / Г. Н. Юдин; Рис. Г.Н. Юдина. - М.: Планета, 2016. - 112 с.: ил. - 0+. - ISBN 978-5-903162-73-4 : 323.70.
84    Ю16    ф6